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«Sentencia de los pechos»

UN FALLO QUE 
HA LEVANTADO 
LA POLEMICA

'EM pasado 17 de octubre, Mi
guel González Calderón, juez 

titular del Juzgado de lo Penal 
número 28 de Madrid, con sede 
en Alcalá de Henares, dictó una 
sentencia polémica por su conte
nido y posteriores consecuencias.

En la misma, según informa
mos ya a nuestros lectores en 
nuestro número de la semana pa
sada, el magistrado absolvía al 
ATS Luis Briones Hernández, de 
62 años, de una acusación de 
abusos deshonestos en la perso
na de Florentina Vargas, de 60 
años.

Los hechos se remontan al 12 
de octubre de 1990, a las 12.45 
de la tarde. El lugar, la clínica 
propiedad de Briones, sita en la 
calle Nuestra Señora del Belén.

Páginas 37 a 40

Pleno/Alcalá

RECHAZADA LA 
PROPUESTA 

SINDICAL
F n  el pleno municipal de Alcalá 

celebrado el martes, tanto Iz
quierda Unida como Partido Po
pular rechazaron la Propuesta Sin
dical Prioritaria (PSP) firmada se
manas atrás por el alcalde y los 
sindicatos UGT y Comisiones 
Obreras, al considerarla insufi
ciente y llena de buenas intencio
nes.

Cada grupo político esgrimió 
sus argumentos en largas interven
ciones, ante un público que llena
ba la sala a rebosar, formado por 
sindicalistas (entre los que se con
taban los secretarios generales de 
UGT y CC.OO de Alcalá) y veci
nos integrados en cooperativas de 
promoción de viviendas. La cons
trucción de pisos es un punto con
templado en la PSP.

Páginas 44 a 46

" Cabezas rapadas"

LA XENOFOBIA, 
UNA MODA QUE 

ATACA
O o r  primera vez en muchos 

años la celebración del aniver
sario de la muerte de Franco y 
Primo de Rivera ha ocupado las 
portadas de los periódicos nacio
nales. También por primera vez 
algunos «skin heads» se han uni
do, sin tapujos, a las conmemora
ciones.

Recientemente, uno de estos 
grupos de “cabezas rapadas” han 
apuñalado, en Alcalá de Henares, 
a un joven polaco.

Los hechos ocurrieron así: 
Mariusz Deck, de 21 años, toma
ba unas copas con otros cuatro 
polacos en un bar de la popular
mente llamada “Zona”., cuando 
un grupo de «skin heads», que pa
saba por el lugar, comenzó a in
creparles.

Páginas 58 y 59

M o d e lo s  G a s o lin a  o  D ie s e l. 
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Muy cerca de Madrid, a 28 Km. por la Autovía 
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«PARQUE DE CAMPO REAL»
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LA VERDADERA DEMAGOGIA 
O LA INOPERANCIA

A JOAQUÍN ARIAS, SOBRE 
EL TALLER DE TEATRO

Ante las diversas manifes
taciones vertidas sobre el D. 
Juan en Alcalá, y alusiones al 
cartel elaborado j>or IU, sólo 
caben ciertas precisiones para 
por nuestra parte dejar zanja
da la cuestión.

Es evidente que ha moles
tado a ciertos grupos de per
sonas, cada una alegando di
ferentes argumentos, todos 
ellos discutibles y valorables, 
incluso algunos falsos. Pero 
no a todos ha molestado. A 
otros a encantado.

Esto indica que ha sido 
polémico y no vamos a negar
lo. Puede que esa haya sido su 
pretensión.

Alguien indica que el fon
do es demagógico, en una va
loración subjetiva, y, haciendo 
uso de ese mismo derecho, yo, 
Teresa Galeote, expreso que 
la verdadera demagogia es la 
que se emplea cuando se dice 
algo para quedar bien, pero 
que no se puede cumplir.

Desentendido el Sr. Alcal
de desde el mes de Marzo (fe
cha que se presentan proyec
tos para el D. Juan) sin haber 
mediado interés por cómo es
taban las conversaciones o en 
qué estado de ejecución esta
ba el proyecto en cuestión, 
(pues no se dio contestación a

Es curioso lo que sucede 
con las declaraciones que 
“Magic” Johnson viene na
ciendo a raíz de su enferme
dad. Reconoce que “fue un 
D. Juan insaciable”; los reli
giosos que piden castidad al 
género humano, se apiadan 
de la estrella de la NBA. Se 
sabe que, a cambio de dinero 
para la madre, abandonó a hi
jos que fue teniendo; los mis
mos católicos defensores de 
la familia tradicional, nos lo 
ofrecen como modelo a imi
tar. Se sospecha que entre sus 
amantes hay hombres; aque
llos que exigen a sus hijos una 
actitud viril, le encargan la 
defensa de la juventud. Pro
bablemente entre los colegas 
de “Magic” hay drogadictos, 
pero nadie se ha puesto a

ningún proyecto en el tiempo 
debido), cosa esencial para 
poder realizarlo en la fecha 
prevista. Asombra comprobar 
cómo en el último consejo de 
la Fundación y tras el debate 
suscitado, manifiesta que “de
be intentar hacerse” cosa bas
tante difícil, pues sin tener na
da convenido con las compa
ñías, el tiempo jugaba en con
tra. Las palabras quedaron 
bien, pero los hechos iban por 
delante y la actitud de aban
dono anterior entraba en 
fuerte contradicción con las 
expresiones vertidas en un 
momento dado: Eso sí es de
magogia.

Izquierda Unida cree que 
las presidencias de los orga
nismos autónomos implican 
algo más que la presencia es
porádica en las reuniones, por 
tanto, ratificamos plenamente 
las declaraciones anteriores.

Los hechos y sus efectos 
están ahí y serán los ciudada
nos los que saquen sus pro
pias conclusiones.

Por otro lado, queremos 
expresar sinceramente nues
tro agradecimiento a todos 
aquellos que nos han felicita
do por el cartel.

Teresa Galeote. Miembro
Fundación por IU./Al cala

clausurar la liga de balonces
to, prohibirles vivir en un de
terminado barrio...

Los mismos que claman 
contra el yonki suburbano 
comprenden al ejecutivo que 
necesita valium, o algo más 
fuerte para seguir en pie, 
mientras pueda pagarlo.

Tan peligrosos como el si
da son: Los accidentes por 
imprudencia, la guerra, el ra
cismo que alimenta la guerra, 
el alcoholismo, el machismo, 
la insolidaridad, el consumis- 
mo que alimenta la insolidari- 
dad. Deberíamos terminar 
con todos los sidas, sin espe
rar a salvadores tipo “Magic”, 
pero este esfuerzo precisa 
una decisión previa sobre un 
cambio en la manera de vivir.
Victoriano Fernández/Alcalá

Estimado amigo: Leo con 
estupor las palabras que us
ted escribe en la página 36 de 
CAMBIHENARES de fecha 
15 de Noviembre. En ellas 
manifiesta que la Concejala 
de Cultura y yo mismo nos 
queremos “cargar el Taller de 
Teatro”.

Sepa, mi buen amigo, que 
el Taller de Teatro fue clau
surado por una decisión del 
Consejo de Administración 
en su composición anterior y 
en el que su grupo político es
taba suficientemente repre
sentado. Lo que la Concejala 
de Cultura y yo hemos hecho 
es volver a someter al juicio 
del Consejo la posible conti
nuidad del Taller.

Si no fuera porque usted

Hoy está de moda el artí
culo fácil, la charla o colo
quio de radio o T.V. fácil, 
que toca la superficie de los 
problema. Esta moda recien
te que frivoliza sobre los pro
blemas políticos y sociales, 
está generando cierta audien
cia, y ello es preocupante en 
sí mismo, pero lo que empie
za a traspasar el sentimiento 
de preocupación para con
vertirse en cierto pavor, es 
que se enganchen personajes 
que incluso son “líderes” de 
alguna formación política. Y 
lo que produce terror, es que 
estos “líderes” de “formacio
nes de izquierda”, utilicen 
siempre la tribuna que se les 
ofrece, para arremeter contra 
las posiciones y políticas de 
izquierda y rara vez utilicen 
esta oportunidad para criti
car a posiciones políticas de 
la derecha.

Por eso yo quiero hablar 
de política. Quiero referirme 
desde mi óptica de militante 
de izquierdas, a los hechos 
inmediatos que de dos años 
para aquí, han ocurrido en 
Europa. Recordar que tras la 
“caída del muro de Berlín”, 
en Agosto de este mismo año 
el P.C.U.S. ha sido autodi- 
suelto, por su secretario ge
neral, Mijail Gorbachov. Es
tos hechos producen tristeza

parece un hombre de bien, 
pensaría que sus manifesta
ciones son malintencionadas. 
No puedo dejar de manifestar 
mi extrañeza, pues, quizá en 
el mismo momento en que us
ted estaba entregando ese 
suelto en la redacción de 
CAMBIHENARES, algunos 
de sus compañeros de coali
ción estaban reunidos conmi
go, precisamente tratando es
te y otros asuntos.

Pregunte a sus compañe
ros, incluida la representante 
de I.U. en el Consejo de Ad
ministración; ¿o prefiere tan 
sólo atender a las manifesta
ciones de los alumnos del Ta
ller, plagadas de inexactitudes 
y visiones parciales?.

José M. Nogales Herrera.

y emociones contradictorias 
en los hombres y mujeres que 
hemos dedicado una parte de 
nuestra vida a la defensa de 
las ideas emancipadoras, des
de las filas de la militancia 
comunista, y nos entristecen 
porque al margen de la ho
nestidad personal de miles de 
militantes del P.C.U.S, hoy 
disuelto, sus dirigentes con 
sus actuaciones han sumido 
al nombre de "comunista" en 
un desprestigio social, no sólo 
en la URSS, sino en el resto 
del continente.

Para los militantes comu
nistas que militamos en el 
P.T.E. queda claro que no 
existe ninguna posibilidad de 
militancia en una formación 
como el P.C.E. pues este per
dió la oportunidad de trans
formarse en una formación 
cuyo eje fuera el pensamiento 
eurocomunista, a raíz de la 
expulsión de Santiago Carri
llo y otros 20 camaradas del 
Comité Central, hoy están 
discutiendo si es o no una co
rriente de IU. Una formación 
minoritaria, que si bien socio
lógicamente aún mantiene al
gún voto de izquierdas, su 
práctica política con su obse
sión antisocialista, le está ha
ciendo aparecer como un 
acompañante de la derecha.

José M* Velasco/Alcalá.

SIDA CON DINERO Y MIEDO

HABLEMOS DE POLÍTICA
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Juan-Pablo  M añueco

ESTE RUGIR DE LEONES
T  a primera crisis importante de la 

que la Humanidad guarda memoria 
histórica, esto es, la expulsión de Adán 
y Eva de las feraces riberas del Eufra
tes, sucedió a principios del otoño del 
año 1 de la creación del mundo, como 
se puede comprobar muy fácilmente. 
U n  efecto, tuvo que ser por esas fe
ú c h a s  cuando, dorados ya por el estío 
los tentadores frutos del manzano y 
bien provistos por el generoso septiem
bre de las encubridoras hojas de pám
pano con que ocultar sus desnudeces, 
nuestros primeros padres fueron arro
jados para siempre de los inaugurales 
jardines edénicos.
C¡in embargo, a Alfonso Guerra está 
^costándo un poco más expulsarle de 
los mullidos sillones de Ferraz..., aun
que ya hay querubines que vienen a 
buscarle blandiendo sus espadas fla
meantes.
T Demonio de Alfonso!, ¡y no quiera 
# Vd. saber lo que apega haber gozado 
de los dulces climas del edén político y 
haber pastado en los ricos pesebres del 
paraíso de los todopoderosos!
"Usté ángel caído, Alfonso, allá por los 
■^últim os años setenta, pregonaba 
que nadie debería hacer su profesión 
de la política; y perjuraba igualmente 
que, en consecuencia, él mismo no se 
intuía un horizonte personal de más de 
siete u ocho años metido en tales me
nesteres de vocación y altruismo. Aho
ra, sin embargo, nadie consigue echarle 
a pique, ni aunque le diluvien encima 
más cañonazos que al arca salvadora de 
Noé.
l> e ro  Dios está hablando poco a po

co, desde su zarza celestial de la 
Moncloa... Si hace unas semanas con
firmaba el Oráculo que Alfonso “se
guía siendo” su amigo (no que “era”, 
simplemente, su amigo; sino que “se

guía siendo”, en una perífrasis alargati- 
va que más sonó a tiempo de prórroga 
y descuento), ahora parece que se ha 
abierto definitivamente la caza del bi
cho. Leguinistas, solchaguistas, clanes 
de Chamartín y asimilados dejan caer 
sus venenos con otra soltura en los la
bios y otra avaricia en los ojos, que per
miten barruntar tiempos de ajustes de 
cuentas y de venganzas anheladas con
tra el ejecutable Catilina de estos días 
nuestros de conjuras y despojos.
C i  se aplica el oído al tambor de la 
^p radera , ya se escucha el galopar de 
los leones acercándose a la presa. Al
fonso, el vicediós, el gran elector, el 
que ha hecho y deshecho las listas polí
ticas de Parlamentos, Ayuntamientos, 
Ejecutivas y Congresos, el que ha deci
dido quiénes se unían al sabroso festo- 
lín de los manjares del poder y quienes 
quedaban fuera, en el llanto y crujir de 
dientes de las tinieblas exteriores, ve 
ahora flamear sobre su cabeza las espa
das fosforescentes, ávidas del tajo, col
madas del deseo, codiciosas de su nom
bre...
J^a lucha va a ser cruenta: está en jue

go el futuro personal de toda una 
clase política que ha sabido trocar la 
circunstancia de su proximidad y obe
diencia al poder por una forma de ga
narse holgadamente la vida. Arrojados 
al Este del Edén, difícilmente podrían 
rehabituarse a la mediocridad de sus 
perspectivas individuales.
"CM desafío entre este dios y estos ex- 
■^pulsables no conocerá tan rápida
mente su desenlace como ocurrió en 
aquella primera crisis otoñal del año de 
apertura. Pero ahí tenemos, estallan
do, la batalla por controlar las fuentes 
que baña el feraz (o Ferraz) curso de 
este Eufrates político, que tantos do
nes acarrea.

Los problemas de tráfico 
automovilístico de los conce
jales de Alcalá parece que 
nunca terminan. Si la semana 
pasada les contábamos que 
un concejal de IU se había en
contrado con ciertos proble
mas políticos por haber solici
tado el concurso de una grúa 
del Parque Municipal de Ser
vicios para que trasladase su 
automóvil siniestrado a un ta
ller cercano, esta semana hay 
que añadir la historia de otro 
concejal que, en un viaje ins
titucional a Francia, dejó su 
automóvil aparcado en las 
plazas municipales. Tranqui
lamente, con la misma tran
quilidad de lo que ya se está 
transformando en habitual. 
Mientras tanto, la plebe, que 
paga para que se mantenga 
todo este tinglado, dando 
vueltas, sin saber dónde podrá 
bajarse del automóvil.

Hace escasos días un con
cejal del PSOE de Alcalá nos 
afirmaba estar cansado de 
que algunos periodistas “se 
dediquen al acoso y derribo 
del partido socialista”. Pare
ce que la consigna que se ha 
extendido por todo el PSOE, 
tanto en Madrid como en Al
calá o en el resto de España, 
es suponer que las críticas 
contra lo criticable de su ges
tión vienen de una especie de 
campaña orquestada. Tam
bién pudiera ser que la única 
campaña fuese esta consigna 
recibida de descalificar a la 
prensa que habla objetiva
mente.

José Macías vuelve al 
Ayuntamiento de Alcalá. Ya 
estuvo presente en el pleno 
del pasado martes, más bien 
con aspecto cansado. Pero su 
médico le ha asegurado que 
su recuperación del infarto 
que sufrió en las fiestas de
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agosto es total, aparte de las 
normales revisiones.

Ante la vuelta de Maclas 
al pleno, su grupo, o al menos 
su portavoz, tuvo el detalle de 
no darle la bienvenida y el sa
ludo por su recuperación, lo 
que le ha molestado profun
damente. Cortesía que sí tuvo 
algún representante de la 
oposición.

Se comenta como una po
sibilidad que el portavoz mu
nicipal de IU, Rafael García, 
abandone el Partido Comu
nista tras el congreso de esta 
organización en diciembre. 
Poveda defendería esta pos
tura en el sentido de que el 
PCE se disuelva en Izquierda 
Unida. Algo que está crean
do importantes discusiones 
en el seno del partido comu
nista.

La semana pasada comen
tábamos que alguien parece 
que quiere mover de su cargo 
al director de la Ciudad De
portiva (perspectiva que, al 
parecer, ha puesto nervioso a 
más de uno, a juzgar por las 
llamadas que hemos recibido 
en nuestra redacción alusivas 
a este tema, algunas con mo
dales un tanto bruscos), y que 
entre los nombres que se ru
morean está el de un ambi
cioso miembro de la ejecutiva 
socialista.

Pues bien, se acentúa el 
rumor, y se corrige y aumenta 
ahora con el detalle de que 
sería parte de una operación 
a más largo plazo destinada a 
mellar los apoyos del alcalde, 
en favor de este militante 
concreto con cargo en el par
tido y también del grupo de 
personas que le rodea.

Feo. Javier Casado Arboniés

EL GUAYABO DURÁN

¿¿Unos ciegos reales y 
otros metafóricos han 

cerrado la romántica his
toria de este diario (”E1 
Independiente") que, des
de su número cero, creyó 
en la realidad de los idea
les y reprochó a quienes 
la impedían". Con estas 
palabras, bajo el título 
“Adiós”, cerraba el escri
tor Antonio Gala su cola
boración diaria en el últi
mo número del periódico 
“El Independiente” el 31 
de Octubre de este año. 
Con la muerte de esta pu
blicación dieron un nuevo 
paso hacia el frente los 
grupos de poder empeña
dos en encamar nuestra 
teórica democracia con 
un práctico tardofran- 
quismo, o socialismo de 
mercado como apunta el 
cocinero de ollas podri
das, por el bien de la con
tinuidad histórica de 
nuestro imperio circocen- 
tenario.
l^Tuestras condolencias 

* las expresó gráfica
mente el compañero de al 
lado y director de “LA 
CRÓNICA DEL HENA- 
RES” al referirse al “bas
tonazo que ha propinado 
el guayabo Durán”. Sin 
embargo, en Alcalá de 
Henares, lejos de guardar 
el luto debido y con el ca
dáver aún caliente, nos 
apuntamos al carro de la 
farsa y homenajeamos al 
asesino, al certero ciego 
asaeteador. Como mu
chos de ustedes se imagi
narán, nos estamos refi
riendo a las “Jomadas 
Culturales” del centro ex
tremeño alcalaíno.
\ f a y a  por delante, y lo 
T repetiremos cuantas 

veces haga falta, nuestro 
escrupuloso respeto hacia 
los ciudadanos que son 
invidentes físicos y, por

supuesto, a los naturales 
de la Comunidad Autó
noma de Extremadura, ya 
sean de Cáceres o de Ba
dajoz y residan en Alcalá 
o no.
p o m o  puntualmente in- 
'- 'fo rm aba “LA CRÓ- 
NICA” el pasado viernes, 
en el día de hoy nos visi
tará Miguel Durán, direc
tor de la ONCE, para ser 
pregonero de las Joma
das extremeñas y ser di
plomado como socio de 
honor del centro que las 
desarrolla. La elección no 
puede ser más desafortu
nada. Sabemos que este 
tipo de homenajes buscan 
relacionar a las casas re
gionales con sus paisanos 
más destacados, pero no 
creemos que el guayabo 
mamporrero sea el espejo 
de virtudes del querido 
pueblo extremeño.
E n  nuestra opinión, co

mo siempre más que 
discutible, no se pueden 
hacer unas jomadas “cul
turales” donde el vocero 
sea un mataperiódicos, y 
más si el reclamo princi
pal es la degustación del 
llamado “ciripolen”, su
puesto vigorizante sexual, 
que no sesual, fruto sin 
duda de alguna beca de la 
comisión interministerial 
para el desarrollo científi
co y tecnológico. Les re
comiendo a los socios del

Centro Extremeño, con 
toda humildad y, repeti
mos, máximo respeto, que 
vayan pensando en remo
zar su cúpula, que no có
pula, directiva o acabarán 
homenajeando al tuerto 
Millán Astray.
P o m o  alternativa, pro- 
a p o n em o s  un homena
je a los buitres negros del 
cacereño parque natural 
de Monfragüe, magnífica
mente ensalzados por el 
grupo musical Extremo- 
duro, de Extremadura, a 
quien también echamos 
de menos entre los con
juntos participantes en las 
jomadas, pues nada me
nos que nuestro presiden
te del gobierno, conocido 
como “dios” entre los 
sectores más afrancesa
dos de su partido, ha ele
gido su compañía para las 
próximas vacaciones esti
vales, suponemos que por 
matar el gusanillo políti
co.
ü s  la “España real”. Un 
■^c ieg o  mata a golpe de 
talonario a un periódico 
independiente y el escri
bidor de “Llanura” deja 
de comprar el cupón. Pe
ro como dijo El Roto en 
el último chiste que publi
có en el diario “El Inde
pendiente”: “Tranquilos 
muchachos, los derrota
dos somos invencibles”.
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PCE
XXI CONGRESO

Los comunistas españoles tenemos 
ante nosotros un gran reto y una gran 
responsabilidad ante la sociedad espa
ñola y sobre todo ante los hombres y 
mujeres de izquierdas. El momento se 
presenta interesante y yo diría más, de
terminante.

•Este Congreso puede servir nada 
más y nada menos que para darle el 
empujón definitivo a ese hermoso pro
yecto que es IU o para amputarlo defi
nitivamente.

Es, o debería ser un relevo genera
cional. En ese momento donde los hi
jos se independizan de los padres. Es 
por tanto un momento difícil. El hijo 
quiere volar solo. A los padres les pa
rece que no ha llegado la hora.

En la medida que esto se haga gra
dualmente con generosidad y sin egoís
mos de ninguna de las partes y sobre 
todo con el debido respeto a sus mayo
res "la cosa" puede salir muy bien. Por 
ello es conveniente hacerlo serena
mente, sin estridencias, pero sin falsos 
planteamientos.

Las tutelas de por vida, no son nun
ca buenas. Otra cosa distinta son los 
consejos salidos de la experiencia, de 
la propia existencia de nuestros mayo
res y más si se ha llevado una vida dig
na como es el caso del Partido Comu
nista de España.

Alguien se preguntará porqué trai
go hoy este tema ante Vds. La razón es 
que yo soy parte de esa gente que hoy 
está en ese debate y me gustaría que 
los dirigentes de mi partido hubieran 
proyectado el XXIII Congreso del 
PCE de forma abierta a toda la Socie
dad Española igual que lo hizo el PCI 
en su último Congreso.

Considero que el tema es tan im
portante que no debemos hurtar la 
participación en el debate a la socie
dad que representamos e incluso a la 
que no representamos.

Estimo que se va a perder una 
oportunidad histórica que posiblemen
te dentro de poco tiempo echemos de 
menos.

Se Vende Sonido Completo 46. 
Horno, incluido fermetadora. 

Máquina algodones dulce 
Se vende o  alquílalocal 200 m2. 

Se alquila o  se  vende local de  51 
m2. C. Comercial el V al Sr. Pérez 

Tel. 859 87 86

Volviendo a uno de los temas más 
importantes, si no el más importante 
de los que se van a debatir, como es, si 
el PCE debe seguir o por el contrario 
debe desaparecer. Estimo que esto se 
debe hacer con prudencia pero con 
decision en el tiempo. Soy de los que 
piensa que en la vida todo lo que nace 
y se desarrolla, una vez cumplida su 
misión biológica debe morir.

Soy lo suficientemente pragmático 
para no creer en la inmortalidad. Otra 
cosa distinta es tener siempre en men
te la historia y más si ésta es digna co
mo es la del PCE.

Pienso que las organizaciones polí
ticas no deben ser un fin en si mismas, 
sino muy al contrario. Han de ser una 
herramienta válida para transformar 
aquello que consideramos que es malo 
para la sociedad a la que pertenece
mos.

En la medida que esa herramienta 
haya sido superada por otra más eficaz 
aún siendo de la propia familia como 
es el caso que nos ocupa, los sentimen
talismos se convierten en la antítesis de 
lo que decimos representar, ya que si 
por algo se define la praxis marxista, es 
precisamente por la renovación cons
tante de las ideas y de los métodos. El 
anclarse en lo tradicional, en lo de to
da la vida, en el inmovilismo, eso es pa
trimonio de la derecha más pura y ran
cia.

El PCE nació en un momento cru-

Hoy necesitamos 
con inmediata 

incorporación a un 
puesto de trabajo:

MOZOS
PEONES

Interesados presentarse hoy 

día 22-11-91 de 10a l  
y de 4 a 6 en Vfa 

Complutense, 44 .18 Of, 2 
ALCALA DE HENARES

ALCALA: UNA CIUDAD 
PARA EL SIGLO XXI

Joaquín  Arlas Abengozar

cial de la historia de España y de Eu
ropa, por unas causas que aún hoy en 
nuestros días muchas de ellas no han 
sido resueltas porque las herramientas 
en algunos casos no se han utilizado 
bien, en otros por que ya no reúnen las 
condiciones y características necesa
rias para resolver esos problemas.

El PCE fue la única oposición seria 
a la dictadura franquista, los demás es
taban de vacaciones políticas por lla
marlo de una forma fina. El PCE fue el 
más generoso en la transición hacia la 
Democracia hasta el punto de dejarse 
en el camino lo mejor de su organiza
ción y hasta estuvo a punto de desapa
recer. El PCE en este reciente período 
constitucional a pesar de sus constan
tes crisis ha hecho y está haciendo un 
gran papel político muy poco com
prendido por la sociedad española, pe
ro lo mejor que ha hecho el PCE en los 
últimos años es poner en marcha un 
proyecto político que le de relevo y si
ga trabajando por mejorar y transfor
mar la sociedad española.

Ese proyecto tiene nombre propio. 
Ese proyecto es Izquierda Unida.

IU está preparada para dar res
puesta a los grandes problemas que los 
ciudadanos de este país tenemos plan
teados en pueblos y ciudades, en regio
nes y nacionalidades. En todo el país.

Temas como el de la vivienda, 
transportes, libertades individuales, 
droga, sanidad, política industrial y 
energética, modelo económico, de Es
tado, política Internacinal, IU tiene y 
da alternativas. El futuro se llama IU.

SE PRECISAN 
CAMAREROS PROFESIONALES 

para cervecería-jam onería 
"Jardín del Jam ón".

C/ Manuel Azaña (junto Singo) 
Aphlsa. ALCALA DE HENARES
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«SENTENCIA DE LOS PECHOS»

SEGÚN EL JUEZ: «FLORENTINA PADECÍA 
EROTOMANÍA, DELIRIOS SEXUALES»

Sin embargo, la denunciante nos ha enseñado un informe médico que lo desmiente

El pasado 17 de octubre, 
Miguel González Calderón, 
juez titular del Juzgado de 
lo Penal número 28 de Ma
drid, con sede en Alcalá de 
Henares, dictó una senten
cia polémica por su conte
nido y posteriores conse
cuencias.

En la misma, según in
formamos ya a nuestros lec
tores en nuestro número de 
la semana pasada, el magis
trado absolvía al ATS Luis 
Briones Hernández, de 62 
años, de una acusación de 
abusos deshonestos en la 
persona de Florentina Var
gas, de 60 años.

Los hechos se remontan 
al 12 de octubre de 1990, a 
las 12.45 de la tarde. El lu
gar, la clínica propiedad de 
Briones, sita en la calle 
Nuestra Señora del Belén, 
en el alcalaíno barrio de los 
Reyes Católicos.

Sobre lo que pasó allí 
hay dos versiones: la de 
Florentina Vargas y la del 
propio practicante, que, a la 
postre, coincidió casi por 
completo con la resolución 
judicial.

Esta es la versión que 
Florentina Vargas ha rela
tado para los lectores de 
LA CRONICA DEL HE
NARES: “ya me había 
puesto varias inyecciones, 
pero nunca se había propa
sado conmigo. Ese día, tras 
ponérmela, dije que me iba. 
Entonces me dijo que me 
iba a auscultar el pecho, me 
subió el jersey y el sujetador 
y comenzó a auscultar. En 
un momento, me preguntó 
si quería oír los latidos de 
mi corazón. Él se bajó y me

Juez  Miguel González Calderón

chupó mis senos, a conti
nuación me bajó la falda y

las bragas y me tocó mis 
partes, yo me sospeché lo

peor. Me vestí corriendo y 

Pasa a página siguiente

Florentina Vargas Gómez
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definitivas interesó la condena de Luis Briones Hernandez, como autor 

penalmente responsable de un delito de abusos deshonestos y lesiones, 

solicitando para el acusado la pena de 2 años, 4 meses y 1 día de prisión 

menor, deberá indemnizar a Florentina Vargas Gomez en 500.000 fe.

Tercero.- La defensa del acusado en igual trámite, solicitó la 

libre absolución de su defendido.

HECHOS PROBADOS

Apreciando en conciencia la prueba practicada expresa y terminan

te, se declara probado, que el acusado Luis Briones Hernandez, A.T.S, tiene 

instalada desde hace muchos años una clinica de tal actividad en la calle 

de Ntra. Sra. de Belen, cuya clientela ha visto disminuir sensible y 

paulatinamente desde la instalación próxima de un ambulatorio de la 

Seguridad Social. En tal clínica habia atendido en anteriores ocasiones a 

Florentina Vargas Gomez, observándo la ultima de ellas que padecía 

quemaduras por la acción de los rayos solares en las piernas, por lo que le 

recomendó una pomada. El dia de los hechos 12 de Octubre de 1990 sobre las 

12.45, Florentina acudió una vez más a 1 la clínica con objeto de que se le 

administrara una inyección intromuscular la cual preparó el A.T.S y cuando 

iba a colocarla, Florentina se subió la braga para dejar al descubierto el 

glúteo, sin embargo, el A.T.S considerando insuficiente la zona descubierta 

que impedia colocarla en la zona del glúteo apropiado, le bajó la braga con 

el fin de hacerlo en la zona alta del glúteo como es lo correcto. Así se la 

administro'. Seguidamente, el A.T.S mencionado extremando su celo en la 

atención al cliente por la razón dicha de temor a perderlos, le ofreció 

gratuitamente auscultarle el corazón y fin consonancia con la campaña 

oficial para prevención del cáncer de mama, examinarle los senos. A ello po 

opueso ninguna resistencia Florentina, solo le advirtió que tenia mucíva 

prisa; no obstante lo cual, permitió las palpaciones de sus senos e,

incluso, escucho por si misma a través del fonendoscopio, los latidos de su 

corazón. En todo este tiempo las puertas exteriores e interiores de la 

clinica, estuvieron abiertas por lo que cualquier persona podía entrar de 

improviso; y comentó con el A.T.S, la causa de una cicatriz en uno de sus ** 

senos que el mismo detecto. Al final de la exploración; Luis Briones, 

extremo su entusiasmo por el buen estado de los senos de Florentina dando 

un beso breve en cada uno y diciéndoles "que los conservara así^inuchos i
años". Florentina ya algo confusa por el hecho del leve forcejeo sobre la 

subida y bajada de la braga, que se repitió varias veces, malinterpretó el 

interes del A.T.S suponiendo en el sentimientos libidinosos, y tras 

marcharse lo participó a sus hijos y estos agredieron al A.T.S, causándole 

heridas de las que sanó con los días de asistencia, sín impedimiento, sobre 

lo cual el Ministerio Fiscal no ha formulado acusación.

FUNDAMENTOS JURIDICOS

Primero.- La acusación del Ministerio Fiscal se centra en los 

artículos 429-1* y 430 del Código Penal. Hemos, pues, de examinar en 

principio el requisito de fuerza o intimidación que proclama el primero de 

los preceptos citados, en el también primero de sus apartados pues sí no 

concurriere tal circunstancia la figura delictiva quedará desnaturalizada 

puesto que el articulo 430, exige, igualmente, la concurrencia de alguna de 

las circunstancias en el mismo (el 429) expresadas. En tal sentido ya es 

conocido que la jurisprudencia viene afirmando que, en cuanto a la fuerza, 

no necesita ser irresistible, pero si lo suficientemente intensa para 

vencer la oposición sería de la mujer y diferenciarse de la "vis gratae 

puellae". Nada de esto se produjo ni antes ni en el transcurso de los 

hechos, como nos lo afirma la propia denunciante de ellos. La "vis" 

psiquica o moral, ha de ser suficiente para vencer también la resistencia 

de la victima y, asi, los contactos corporales hah de lograrse muy 

necesariamente, contra la voluntad o sin la voluntad de la persona

1! página d e  los "Hechos

Viene de página anterior

me dijo: ¡qué pechos más 
bonitos tiene usted, parece 
una chica de 18 años!. 
¡Tiene usted una tripa pre

probados" de la sentencia

ciosa, sin estrías, para ha
ber tenido siete hijos!.

Luego me preguntó que 
cómo podía llevar tanto 
tiempo sin hacer el amor,

ofendida, esto es, mediante fuerza fisica o anuncio de un mal grave e 

inminente, merced a los cuales se consiga doblegar o domeñar la oposición o 

la resistencia del sujeto pasivo, (S.T.S de 18 de Septiembre de 1984). Como 

hemos relatado y ahora se repite, no hubo el menor atisbo de fuerza por 

parte del A.T.S para llevar siquiera al reconocimiento a la paciente y 

mucho menos que esta se opuesiera, con cierta y minima manifestación 

externa, a las prácticas »que llevaba implícitas; su única objeción, que no 

puede considerarse tal ni oposición, fue la de que tenia prisa, más como 

advertencia por si ello implicaba largo tiempo en la revisión. El propio 

Tribunal Supremo ha establecido, en confirmación de la jurisprudencia 

citada que la intimidación fisica o moral, ha de estar traducida en un mal 

o perjuicio de su vida*, integridad fisica o reputación siempre que sea

grave e inmediata, aunque no se exija que deba ser vencible (SS.T.S de 19r»
de Febrero y 2 de Julio de 1984, 11 de Marzo y 24 de Octubre de 1988) sín 

que la mera sugestión sea encuadrable en la intimidación exigida por el 

articulo 430 del Código Penal (S.T.S de 11 de Junio de 1986).

El segundo elemento de tipo es el deseo libidinoso en el sujeto 

íctivo. En este particular tiene el juzgador la obligación de exponer su 

.mpresión personal, percebida a través de las sesiones del juicio, para 

formar estado de conciencia. Y, desde este punto de vista, es dificil que 

la denunciante, actualmente, despierte esos instintos en el acusado, A.T.S ̂ 

que, por su profesión tendría, sin duda y posiblemente a diario, mejores 

oportunidades. Y la denunciante, la paciente, no debe sentirse ofendida por 

esto; más bien es timbre de honor y orgullo, el que se halle, a sus sesenta 

(o cincuenta y nueve) años, prematuramente envejecida por su dedicación,

$  como mujer honesta y ama de casa cuidadosísima, a la crianza y educación de 

sus siete hijos y a la atención de su esposo al que desgraciadamente y a 

pesar de sus desvelos perdió. Precisamente esa condición, ese recato 

natural e instintivo de estaá * personas, que se miran en sus hijos y en- 

ellos tienen su mayor consuelo y alegria al propio tiempo, le haya hecho 

malinterpretar los practicas del A.T.S y pensando, sín malicia por su

Prosiguen los "Fundamentos". Aquí se  encuentran las 
partes m ás polém icas d e  la sentencia: dificultad de la 
denunciante para despertar instintos, timbre de honor 

por hallarse prem aturam ente envejecida, 
malinterpretación d e  las prácticas del ATS...

Continuación. Com ienzan

porque sabía que yo era 
viuda. Le contesté que po
día pasar tanto tiempo per
fectamente sin un hombre 
al lado”.

A continuación, si
guiendo con el relato de la 
propia interesada, Floren
tina se marchó a su casa en

los "Fundam entos jurídicos"

evidente estado de nervio
sismo y envuelta en llantos. 
Ya en su casa, le contó to
do a su hija. Otro de sus hi
jos, acompañado por su 
yerno, visitó la clínica, “pa
ra hablar con él”.

Según esta versión, el 
propio Briones “les reco-

parte,. por supuesto, que este habia realizado aquellas practicas propias de 

un profesional de la medicina, con ánimo de satisfacer deseos libidinosos, 

cuando estos no eran otra cosa que deseo de prestarle un mejor servicio, 

porque, sin duda, teme por su pequeña clinica ante la instalación de un 

centro de la Seguridad Social en las proximidades y sucede como en el caso 

en que oercano a pequeños comerciantes va a instalarse en sus inmediaciones 

-unegran centro comercial, pues eso significa su ruina. Por el contrario, 

i una atención exquisita al cliente, en este caso excesiva, puede originar 

■ que el cliente, que ya habla acudido otras veces, por las 150 1  más o menos 

que estos profesionales suelen percibir por este servicio, siga siéndolo a 

pesar de tener a su disposición el servicio de la Seguridad Social y  por 

esta módica suma, decida prescindir de esta, con sus secuelas de largas! 

esperas, etc etc, que no es preciso comentar pues hoy, están en la 

conciencia de todos.

Segundo.- En el caso de absolución las costas han de ser 

declaradas de oficio, según el articulo 240 de la Ley de Enjuiciamiento 

Criminal.

*

r A  L L 0

Oue debo absolver y absuelvo libremente con todos los pronuncia

mientos favorables, el acusado Luis Briones Hernandez, del delito de que 

era acusado en esta causa por el Ministerio Fiscal; declarando de oficio 

las costas procesales.

Llévese certificación a los autos y  notiflquese al Ministerio i 

Fiscal y a las partes.

Contra la presente Sentencia, podrá interponerse recurso de 

apelación ante e?te Juzgado, para ser resuerto por la Audiencia Provincial -

Ubre absolución del acusado
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noció que todo había sido 
verdad, porque estaba en 
un mal momento, y les pi
dió perdón. Mi hijo le dio 
un empujón y se dio contra 
la pared, pero no le pegó 
una paliza, como va di
ciendo”.

■  LA OPINION DEL ATS

Luis Briones, una vez 
absuelto, ha rechazado la 
posibilidad de hacer cual
quier comentario personal
mente. Sin embargo, su 
opinión sobre todo este 
asunto la ofreció a LA 
CRONICA su abogado y 
portavoz de la familia, José 
María Lledó: “está deses
perado, porque no cometió 
ningún delito. Ahora tiene 
una imagen de viejo verde 
y maníaco sexual, porque 
la prensa ha dictado su 
propia sentencia”.

Lledó afirmó que su de
fendido “nunca ha atenta
do ni contra la intimidad ni 
contra la dignidad de esa 
señora, sólo quería aten
derla y darle el mejor trato 
posible, porque, con la ins
talación de un ambulatorio 
en los alrededores, había 
perdido muchos clientes”.

El abogado confirmó 
que desde que saltó a los 
periódicos este suceso, el 
ATS Briones ha sufrido to
do tipo de vejaciones: “le 
han tirado escombros en la 
terraza, le han untado ex
crementos en la puerta de 
la clínica e incluso le tiran 
patatas por la calle”.

Lledó explicó que su 
cliente “tiene una gran de
presión y se está medican
do porque está enfermo 
del corazón”.

El letrado rebatió la te
sis de Florentina Vargas 
según la cual Luis Briones 
no había recibido una pali
za del hijo de la denuncian
te: “le dieron dos puñeta

zos y le dijeron, cuando es
taba en el suelo, que no 
merecía la pena pegarle 
más» Pusimos una denun
cia, antes incluso que Flo
rentina, pero no quisimos 
darle más importancia”.

■  JUICIO Y SENTENCIA 
POLEMICA

El 17 de octubre de 
1991, más de un año des
pués de los hechos, el juez 
titular del Juzgado de lo 
Penal número 28 de Ma
drid, Miguel Angel Calde
rón, emitía la sentencia de 
la absolución, que ha resul
tado sumamente polémica, 
ya que ha levantado amplio 
revuelo tanto en medios 
jurídicos, como en los pro
pios órganos superiores de 
Justricia, así como ante la 
opinión pública. A conse
cuencia de dicha sentencia 
incluso podría ser suspen
dido de su labor cautelar- 
mente.

Entre los fundamentos 
jurídicos que han resultado 
más polémicos en medios 
jurídicos y sociales están 
los siguientes:

“...Es difícil que la de
nunciante, actualmente, 
despierte esos instintos en 
el acusado, ATS que, por 
su profesión tendría, sin 
duda y posiblemente a dia

rio, mejores oportunida
des. Y la denunciante, la 
paciente, no debe sentirse 
ofendida por ésto, más 
bien es timbre de honor y 
orgullo el que se halle, a 
sus sesenta (o cincuenta y 
nueve) años, prematura
mente envejecida por su 
dedicación, como mujer 
honesta y ama de casa cui
dadosísima, a la crianza y 
educación de sus siete hijos 
y a la atención de su espo

so al que desgraciadamen
te y a pesar de sus desvelos 
perdió...”.

■  INHABILITACION

Tras esta sentencia, co
menzó el “baile” en Ma
drid. El presidente del Tri
bunal Superior de Madrid, 
Clemente Auger, afirmó 
que “si en España se van a 
consentir sentencias de es
te tipo, apaga y vámonos”. 
La sombra de un expedien
te disciplinario por falta 
muy grave y la inhabilita
ción temporal planea, con 
fuerza, sobre la cabeza de 
González Calderón.

Sin embargo, lo que se 
suponía un “a callar y es
perar” del magistrado se 
ha convertido en un fuego 
cruzado con fuertes decla
raciones y aclaraciones de 
su sentencia.

Así, González Calderón 
ha afirmado a LA CRONI
CA DEL HENARES que 

Pasa a página siguiente

LOS HECHOS
Estas son los hechos, a la postre más conflictivos, 

admitidos por el juez, y que pueden leerse en toda su 
extensión en la sentencia que reproducimos:

«...Al final de las exploración, Luis Briones extre
mó su entusiasmo por el buen estado de los pechos 
de Florentina dando un beso breve en cada uno y di- 
ciéndole que "los conservara así muchos años". Flo
rentina (...) malinterpretó el interés del ATS supo
niendo en él sentimientos libidinosos y tras marchar
se lo participó a sus hijos y éstos agredieron al ATS, 
causándole heridas de las que sanó con los días de 
asistencia, sin impedimento, sobre lo cual el Ministe
rio Fiscal no ha formulado acusación".



22 de noviembre de 1991 LA CRONICA del Henares ALCALA/40

La familia de Florentina se  m uestra indignada con los hechos sucedidos y con la 
sentencia. En la foto: Florentina en su  casa, rodeada por su  hija y su  nieta

“en cuanto me llegue el ex
pediente, me voy al Tribu
nal Supremo y denuncio a 
Auger y a los cinco vocales 
del Consejo General del 
Poder Judicial (CGPJ) por 
atentado a la inde
pendencia jurídica. Yo 
siempre he sido y seré un 
defensor de la inde
pendencia del poder judi
cial, porque es la base del 
Estado de Derecho”.

A pesar de que cargos 
importantes de la jurispru
dencia de Madrid han mos
trado su rechazo a la sen
tencia dictada por Gonzá
lez (la consideran ofensi
va), el magistrado espera el 
apoyo, por contra, del Vi
cepresidente del CGPJ: 
“estoy seguro de que Man
zanares me lo dará, porque 
es un caballero, y además, 
él dijo, cuando tomó pose
sión de su cargo hace un 
año, que si el Consejo se 
inmiscuye, si roza el ejerci
cio de la jurisdicción,*esta
rá delinquiendo”.

Para el juez, se puede 
opinar sobre la puntuali

dad u otras facetas de la la
bor habitual de los admi
nistradores de justicia, pe
ro nunca sobre su inde
pendencia y autonomía a la 
hora de dictar sentencias.

Pero el juez González 
Calderón fue más allá a la 
hora de interpretar la reac
ción del CGPJ tras su dic
tamen, incluso llegó a decir 
que no tenían la sentencia 
original: “sospecho que al 
Consejo le han dado un 
texto mixtificado, porque a 
mí no me han pedido aún 
la sentencia. Deben tener 
un texto alterado y alejado 
de la realidad, cosa fácil de 
hacer hoy en día con una 
fotocopia y un papelito. Si 
no es así, es impropio de li
cenciados que obren de esa 
manera”.

El titular del Juzgado 
de lo Penal número 28 de 
Madrid reconoció a LA 
CRONICA la posibilidad 
de haber dictado otra sen
tencia distinta contra Brio
nes si las pretensiones del 
Ministerio fiscal hubieran 
bajado de los dos años,

cuatro meses y un día de 
arresto menor: “no descar
to haberle condenado a un 
par de días de arresto do
miciliario por una falta”.

■  EROTOMANIA

Miguel González Cade
rón aseguró, por otra par
te, que nunca había pre
tendido ofender a Florenti
na Vargas con su senten
cia: «al contrario, yo la 
pongo por las nubes, diri
giéndola alabanzas para 
ocultar otras cosas que hu
bieran sido peyorativas. El 
trasfondo de ésto es que 
esta señora padecía una 
enfermedad que se produ
ce en las mujeres durante 
el climaterio y que se llama 
“erotomania”, que según la 
forense se traduce en deli
rios sexuales. Yo no quise 
decir estas cosas porque la 
iba a colocar en una mala 
situación e iba a ser objeto 
de chanza en todos los si
tios. En los vecindarios 
iban a decir: ¡mira ésta, se

quiso tirar al practicante!. 
Yo traté de hacerlo ele
gantemente, para que lo 
entendiera sin darle publi
cidad».

Con estas palabras, el 
magistrado da a entender 
que lo ocurrido pudiera 
nacer de una enfermedad 
de Florentina, que le lleva 
a creerse fantasías sexuales 
sólo existentes en su imagi
nación.

En este sentido, en un 
informe firmado el 31 de 
mayo por Elena Ramos, 
psiquiatra del Area 3 de 
atención primaria de la 
Comunidad de Madrid, 
que el propio juez Gonzá
lez ha facilitado a LA 
CRONICA DEL HENA
RES y que obra en nuestro 
poder, se pide a la paciente 
que acuda a consulta 
acompañada de la hija con 
la que convive, con el fin 
de obtener unos datos so
bre personalidad previa, 
inicio de cuadro, etc, por 
sospechar que pudiera tra
tarse de un trastorno, "pe
ro no acude”, señala el in
forme.

A este respecto, Floren
tina alega que “no fui a la 
cita porque tenía gripe”. 
Además, nos ha enseñado 
otro informe médico, ela
borado unos meses des
pués, en el que se confirma 
que los posibles síntomas 
de erotomania han remiti
do.

Por último, el juez Gon
zález Calderón ha anuncia
do querellas contra diver
sos medios de comunica
ción (TM3 y TV1) por de
formar, a su juicio, la reali
dad de los hechos y no re
coger íntegramente la sen
tencia.

Florentina declaró a es
ta revista que “vamos a re
currir la sentencia”, a lo 
que el abogado de Briones 
ha respondido que “no tie
nen nada que hacer”.

Antonio R. Naranjo
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La catedral y el palacio arzobispal, entre los puntos tratados

PRIMERA ENTREVISTA ENTRE FLORENCIO 
CAMPOS Y EL OBISPO MANUEL UREÑA

El pasado viernes, 15 de 
Noviembre, el Obispo de 
Alcalá de Henares, Manuel 
Ureña, giró una visita al 
Ayuntamiento para entre
vistarse con el Alcalde, 
Florencio Campos.

El obispo Ureña quiso 
agradecerle personalmente 
la gran infraestructura des
plegada por el Ayunta
miento con motivo del acto 
de su toma de posesión el 
pasado 13 de Octubre. Así 
mismo, le pidió disculpas 
por el fallo de protocolo 
que dejó a la corporación 
municipal sin asiento, justi- 
ficándo que la asistencia 
masiva de personas y auto
ridades había superado to
das sus previsiones.

■  REUNIONES 
PERIODICAS

Entre los temas que tra
taron destaca la necesidad 
de desarrollar la comisión

que hasta el momento 
mantenían la Vicaría con el 
Ayuntamiento, estando in
tegrada por tres miembros 
por cada una de las partes. 
Se consideró necesario que 
se mantuviesen reuniones 
periódicas cada tres meses.

■  RESTAURARLA 
MAGISTRAL

Manuel Pastor transmi
tió al Alcalde su intención 
de iniciar gestiones con el 
Ministerio de Cultura para 
restaurar la iglesia Magis
tral, ahora Catedral, ya que 
este edificio está declarado 
Monumento Histórico-Ar- 
tístico de carácter nacional. 
Las necesidades del templo 
se centran, sobre todo, en 
los arreglos de la torre, las 
cubiertas y las depend
encias anejas. Campos se 
comprometió a apoyar el 
proyecto ante la adminis
tración.

Igualmente, el Obispo 
se refirió al Palacio Arzo
bispal sobre el que ya están 
trabajando en un proyecto 
de rehabilitación con el fin 
de instalar todas las de
pendencias y oficinas del 
obispado, para las que han 
calculado unas necesidades 
aproximadas de cinco mil 
metros cuadrados. Cam
pos, por su parte, le expre
só la conveniencia de ela
borar un PERI (Plan Es
pecial de Reforma Inte
rior) que contemplase la 
reordenación de todo el 
conjunto: EdiEcio central, 
ala del edificio que da a la 
plaza de las Bernardas, ce
rramiento de la desapareci
da ala oeste, recinto amu
rallado y huerta.

SECCION DE CONTRATACION

Hasta el próximo día 28 de noviembre de 1.991 y 
hora de las 13, pueden presentarse en la Sección de 

contratación de este Excelentísimo Ayuntamiento, 

plicas para la contratación directa de la adquisición, 

instalación y mantenimiento de 150 contenedores de 
recogida de basuras de la vía pública.
Tipo: 3.342.773 ptas.

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de 10 a 13 horas.

Alcalá de Henares a 15 de noviembre de 1.991

EL SECRETARIO GENERAL



22 de noviembre de 1991 LA CRONICA del Henares ALCALA/43

Única para «yonquis»

MAQUINA 
EXPENDEDORA DE 

JERINGUILLAS

El Centro de Salud de la calle Santia
go alberga desde hace unos días, en pe
riodo de prueba, una de las tres máqui
nas expendedoras de jeringuillas que el 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares im
portó, hace un año, de Suecia.

Esta máquina, única en la Comuni
dad de Madrid, tiene un mecanismo por 
el cual el drogadicto puede insertar su 
jeringuilla usada y obtener otra nueva 
gratuitamente. Las dos máquinas restan
tes “duermen” en un almacén municipal 
a la espera de que algún centro sanitario 
de Alcalá quiera acogerla.

Hasta el momento, varios ambulato
rios de la ciudad y el Hospital Príncipe 
de Asturias han rechazado su instala
ción, ya que consideraban que el espec
táculo de un drogadicto cambiando de 
jeringuilla podría ser molesto para los 
pacientes.

Esta experiencia, pionera en la Co
munidad de Madrid y prácticamente 
única en todo el territorio nacional, está 
enmarcada dentro del Plan Regional 
contra la Droga. Esto no quiere decir 
que todos los Ayuntamientos de la re
gión hayan adoptado esta medida. Alco- 
bendas fue el único municipio, junto con 
Alcalá, que barajó la posibilidad de ins
talarlas en su ciudad, desistiendo final
mente. A.R.N.

CLAUSURADOS 
LOS CURSOS PARA 

LA MUJER

El pasado lunes tuvo lugar en el salón 
de actos del Centro Municipal de Salud 
de Alcalá de Henares la clausura y en
trega de diplomas de los cursos de for
mación ocupacional de la mujer.

Estos cursos, organizados por la Di
rección General de la Mujer y el Ayun
tamiento de Alcalá, pretenden la incor
poración efectiva de la mujer al mundo 
del trabajo.

Los cuatro de formación ocupacional 
comenzaron el pasado 2 de Abril y sus 
materias han sido: “Mecánica del auto
móvil”, “Asistencia geriátrica”, “Diseño 
asistido por ordenador” y “Secretariado 
Informático”; los tres primeros con un 
total de 500 horas lectivas y el cuarto con 
540. En todos ellos se ha superado la 
previsión inicial de plazas, y se ha admi
tido a un número de asistentes en cali
dad de oyentes.

A VUELTAS CON LA 
ADMINISTRACIÓN

TVTuevamente nos anun- 
^  cian a bombo y plati

llo que los sindicatos más 
representativos de la ad
ministración pública se 
han reunido con el minis
tros del ramo, para tratar 
de poner en marcha un 
plan de modernización 
de la Administración. 
E n  él preven una eva- 
-“^luación del Rendi
miento personal, rees
tructuraciones y movili
dad del personal, planti
llas, adecuación de hora
rios, formas de selectivi
dad, etc.
HTernas muy interesan- 

tes y de necesidad ur
gente y más cuando en 
repetidos programas 
electorales se había pro
metido y nunca realizado; 
parece como la tela de 
Penélope, se inicia el pro
ceso para después volver 
al punto de partida.
U l  tema no es fácil y 
"“■^más cuando hay cier
tas costumbres ya asumi
das, pero es imprescindi
ble que el funcionario se 
sienta respaldado y segu
ro, que la mala fama que 
tiene la administración en 
todos los campos se co
rrija. Para empezar una 
recomendación: Que los 
políticos, que siempre 
son transeúntes en la vida 
administrativa, no se me
tan o ejerzan de técnicos. 
IV/Te atrevo a hacer 
■^ ^ o t r a  sugerencia, que 
no se solapen funciones 
entre las distintas Admi

nistraciones ya que eso lo 
único que hace es encare
cer el costo y desorientar 
al consumidor.
T a España de las Auto- 

-“■^nomías, ese reforza
miento de las administra
ciones locales, bueno en 
sí, ya que acerca la ges
tión al ciudadano, resulta 
carísimo si no se tiene en 
cuenta lo anterior y al 
personal necesario. El 
poseer o no un carnet, el 
tener más o menos edad, 
tampoco debe ser un obs
táculo para que la pro
moción interna sea un he
cho real, ya que esa es 
una de las formas ade
cuadas para promocionar 
y motivar al personal. Es 
necesario hacer un es
fuerzo muy importante en 
controlar los perfiles y 
preparación de todos y 
cada uno de los funciona
rios y colocarles en el si
tio adecuado, con res
ponsabilidad y exigencia, 
pero a cambio de su com
promiso, por objetivos 
previamente matizados y 
coherentes y que estos re
ciban sus honorarios en 
justa correspondencia y 
no nos encontremos con 
que personas de gran ca
pacidad organizativa de
jan la administración pa
ra pasarse a la empresa 
privada.
Tgualmente pasa con la 
-“•preparación que la Ad
ministración realiza con 
sus funcionarios. En mu
chos casos no la emplean

posteriormente en favor 
de las instituciones sino 
para ejercer su profesión, 
-reciclada por la Admi
nistración- en otras em
presas.
TV/f uchas, muchísimas 
- ^ - “-casuísticas se dan 
de este tipo. Tema delica
do y de gran calado, ver
daderamente es un reto. 
No dudo que se encon
trarán dificultades, pero 
el empeño merece la pe
na.
U s to y  seguro de que los 
-“^funcionarios, vilepen- 
diados en muchas ocasio
nes son los más interesa
dos en conseguirlo, ya se 
están haciendo eco del 
reto que es diligenciar 
como en el resto de Eu
ropa, sin consentir la bús
queda de favoritismos y 
sin sentirse perseguidos 
por ser críticos con algu
nas de las decisiones que 
se toman.
\7 iv im os en una socie- 

* dad que se dice parti- 
cipativa, demos participa
ción al funcionario, no le 
tratemos exclusivamente 
como un burócrata que 
sólo sabe mover papeles, 
también es un ser huma
no que piensa, siente y 
quiere que se cuente con 
él, ya que es él, el que va 
a sufrir la problemática y 
en última instancia, va a 
dar la imagen de la Insti
tución. Largo camino, es
pinoso y difícil pero tre
mendamente esperanza- 
dor.
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Pleno de noviembre: Sesión intensa, larga y a rebosar

LA OPOSICIÓN RECHAZÓ EL ACUERDO 
ENTRE EL ALCALDE Y LOS SINDICATOS

Rafael García Poveda

Seguridad, en la que están 
presentes los sindicatos, ni 
de drogodependencia, ni 
de la participación en los 
plenos, como nada se ha 
incluido sobre cooperati
vismo”. García Poveda, sin 
embargo, aseguró que “no 
se critica la firma, sino que 
la PSP es muy mejorable”.

El portavoz socialista, 
Crescencio Vicente, adujo 
que el alcalde tenía la po
testad de firmar un acuer
do como este, en repre
sentación del Ayuntamien
to. Por esta razón señaló 
que la PSP no se trajo a 
aprobación al pleno, sino 
que únicamente se informó 
de ello.

En el pleno municipal 
celebrado el pasado mar
tes, tanto Izquierda Unida 
como Partido Popular re
chazaron la Propuesta Sin
dical Prioritaria (PSP) fir
mada semanas atrás por el 
alcalde y los sindicatos 
UGT y Comisiones Obre
ras, al considerarla insufi
ciente y llena de buenas in
tenciones.

Cada grupo político es
grimió sus argumentos en 
largas intervenciones, ante 
un público que llenaba la 
sala a rebosar, formado por 
sindicalistas (entre los que 
se contaban los secretarios 
generales de UGT y 
CC.OO de Alcalá) y veci
nos integrados en coopera
tivas de promoción de vi
viendas. La construcción 
de pisos en propiedad y en 
alquiler es un punto de los 
más importantes contem
plado en la PSP.

Sin embargo, y a pesar 
que los grupos políticos ar

gumentaron largo y tendi
do, la Propuesta Sindical 
Prioritaria no tenía que ser 
aprobada, ya que se trataba 
únicamente de que el alcal
de daba cuenta de la firma 
de ese acuerdo.

El Partido Popular criti
có la PSP diciendo que en 
ella faltaban asuntos im
portantes como la sanidad 
o que no estaban incluidos 
todos los agentes sociales, 
ya que debían haber firma: 
do otros sindicatos, “no 
por minoritarios, menos 
importantes”, como el Sat- 
se, de ATS, el de funciona
rios CSIF o el Sindicato 
Médico.

Luis Vargas, del PP, di
jo que “no negamos la ca
pacidad de los grandes sin
dicatos pero es peligroso 
excluir a las minorías”, refi
riéndose a los pequeños 
sindicatos que no han fir
mado la PSP.

Izquierda Unida, por 
boca de su portavoz, Ra

fael García Poveda, dijo 
que daba la impresión de 
que se habían rellenado es
pacios, al indicar que “en 
el capítulo de formación y 
empleo, se recogen al pie 
de la letra los estatutos del 
Organismo Autónomo de 
Desarrollo y Empleo”.

■  “UNA PROPUESTA 
MUY MEJORABLE”

Señaló que otros objeti
vos que contempla la PSP, 
como la renovación de la 
flota de autobuses e insta
lación de marquesinas, ya 
se habían realizado. En 
cuanto a la participación 
en las instituciones, Pove
da afirmó que “esto se ha 
conseguido hace cinco 
años: los sindicatos ya es
tán en el OADE”.

Sin embargo, según el 
portavoz de IU, “no se ha
bla de la Junta Local de

■  MAS VIVIENDAS 
PARALAS 

COOPERATIVAS

Rafael García señaló 
que la Empresa Municipal 
de la Vivienda no debía 
promover vivienda pública, 
ya que, además de “ser una 
mala constructora hasta 
ahora, ya que no ha erigido 
ni una sola casa”, va a te
ner bastante tarea con la la 
rehabilitación del casco 
histórico. La primera fase 
de este proyecto es de tres 
años y tiene una inversión 
de 3.000 millones de pese
tas.

En la PSP se recoge que 
el 40% de las 2.500 vivien
das que se van a desarrollar 
en estos cuatro años serán 
gestionadas por el Instituto 
de la Vivienda de Madrid. 
El 60% restante se reparte 
en un 40% a promover por 
la Empresa Municipal de la
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caninos»

tras miraba a la oposición- 
en ciertas afirmaciones oí
das en este pleno que creo 
que se deben a que la Pro
puesta no está adaptada a 
su programa electoral”.

■  NO SUBIRAN LA 
UCENCIA FISCAL NI 

LAS TASAS

Otro punto muy debati
do fue el de la subida del 
nuevo Impuesto de Activi
dades Económicas, que en
globa las tasas de licencia 
fiscal, radicación y publici
dad. El partido socialista 
proponía una subida de un 
2%, mientras que Izquier
da Unida postulaba una su
bida d e l ’5%.

La subida fue rechazada 
por la oposición porque, 
según argumentó Bartolo
mé González, del PP, «no 
estamos de acuerdo ni con 
el coeficiente ni con el lis
tado en que se basa».

Félix Rodríguez

Grupo del Partido Popular durante la discusión de los «evacuatorios

Jo sé  Macias aún no del todo recuperado políticamente de su  infarto de agosto

Vivienda y un 60% por las 
cooperativas de sindicatos 
y vecinos.

Así, 1.500 viviendas so
ciales serían construidas 
por las cooperativas de for
ma exclusiva, según la pro

puesta de Izquierda Unida.
Crescendo Vicente re

sumió la postura socialista 
diciendo que tenía la con
vicción de que los sindica
tos sabían lo que habían 
firmado. Afirmó que se ha

bía firmado la PSP con 
UGT y CC.OO. porque co
mo sindicatos mayoritarios 
les correspondía por ley. 
“Hay ligereza y apresura
miento -dijo el portavoz 
del grupo del PSOE, mien-
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SE DESESTIMÓ EL RECURSO DE LA COOPERATIVA JUAN XXIII 
A FAVOR DEL APARCAMIENTO DE LA CALLE CORINTO

LOS DEBATES DEL PLENO, EN LOS PASILLOS

Hubo varios momentos 
del pleno en los que el de
bate principal se trasladó a 
los pasillos. Por ejemplo, 
tras el punto en que el al
calde dio cuenta de la fir
ma, entre los sindicatos y él 
mismo, de la Plataforma 
Sindical Prioritaria.

Estaban presentes veci
nos y sindicalistas, muchos 
de los cuales se marcharon 
del salón noble al acabar 
las argumentaciones de los 
grupos sobre dicha pro
puesta, aunque permane
cieron largo rato en el pasi
llo, hablando con algunos 
concejales que aprovecha
ron para salir "a estirar las 
piernas" y hablar con la 
prensa.

También algunos miem
bros de las cooperativas ve
cinales entablaron discu
siones con miembros de los 
sindicatos. Estos, entre los 
que estaba Jesús Martínez, 
defendían la promoción de 
viviendas por las coperati- 
vas sindicales, frente a 
otros que pensaban que só
lo se les iba a dejar “miga
jas” a las cooperativas veci
nales.

■  EL APARCAMIENTO 
DE LA CALLE 

CORINTO

También dentro y fuera 
del salón se debatió el pun
to en que se estimó el re
curso interpuesto por los 
vecinos de la calle de Co- 
rinto solicitando la anula
ción de la adjudicación del 
aparcamiento de esa calle, 
cuestión sobre la que ya in
formó LA CRONICA 
DEL HENARES.

En la sala del pleno y en 
los pasillos se encontraban 
vecinos de la cooperativa 
Juan XXIII, a la que se le 
había adjudicado la cons
trucción del aparcamiento 
de la calle Corinto, y que 
mantienen posiciones en
frentadas con otro grupo 
de vecinos de la misma ca
lle, quienes han interpues
to el recurso para impedir 
esa adjudicación.

En el interior del pleno 
el portavoz de Izquierda

Unida, Rafael García, de
fendió que se buscase otra 
solución, sugiriendo que se 
llegase a un acuerdo con 
los adjudicatarios de otros 
aparcamientos próximos a 
esa calle.

Esther García, portavoz 
del Partido Popular, se 
mostró favorable al recurso 
presentado contra el apar
camiento subterráneo cita
do. El portavoz socialista, 
Crescencio Vicente, esgri
mió la aprobación que en

su momento dieron todos 
los grupos presentes en el 
Ayuntamiento, aduciendo 
por lo tanto que se debía 
respetar ese acuerdo y de
sestimarse, en consecuen
cia, el recurso contra el 
aparcamiento.

■  ¿QUIEN INDEMNIZA?

En el pasillo, los miem
bros de la cooperativa Juan 
XXIII discutieron con Ra
fael García la postura de 
IU, señalando que si ellos 
se habían organizado para 
promover el “parking” ha
bía sido a partir del visto 
bueno dado por el Ayunta
miento.

También le pregunta
ban al portavoz de IU 
quién iba a indemnizarles 
los gastos en que habían 
incurrido hasta ahora, que 
alcanzan los nueve millo
nes y medio de pesetas, 
gastado en proyectos, ar
quitectos, etc.

Finalmente, el recurso 
contra la construcción del 
aparcamiento de la calle 
Corinto prosperó con los 
votos de PP e IU, por lo 
que el Ayuntamiento debe
rá buscar otra solución.

CONCESIONARIO
AUTOMOVILES

NECESITA

• OFICIAL Ia ME
CANICO

• VENDEDORES
S.S., Régimen General, 

sueldo según  velia.

8800449

CUATRO HORAS DE PLENO

Puntos que resultaron aprobados:

•  Dos créditos municipales por valor de 400 y 1.655 millo
nes de pesetas con el Banco de Crédito Local.

•  Pliego de condiciones para contratar las obras de cons
trucción del centro cívico Los Gilitos.

•  Pliego de condiciones para contratar el proyecto de la 
nueva plaza de toros, cubierta, para que pueda acoger 
actos multitudinarios todo el año. El PSOE e IU, vota
ron a favor. El PP se abstuvo.

•  Expropiación de la finca sita en el Paseo de la Estación 
esquina a calle Ferraz, donde se instalará el centro de 
ancianos.

•  Pliego de condiciones para la creación de un museo de 
arte contemporáneo al aire libre. Este museo es una 
idea del escultor José Noja, tal como publicó hace unas 
semanas LA CRONICA DEL HENARES.

•  Cesión de terrrenos en el colegio Santos Niños al Con
sejo Superior de Deportes, para construir un gimnasio.

•  Bases para cubrir la plaza de director del Centro Muni
cipal de Salud.

•  Con los votos del PP y las abstenciones de PSOE e IU, 
se aprobó que el Ayuntamiento o cada concejal, de sus 
dietas, haga un donativo a la Asociación de Víctimas del 
Terrorismo.

•  Se acordó estudiar en la comisión de Medio Ambiente 
la instalación de cuatro evacuatorios para perros como 
prueba piloto, de cara a una instalación masiva de estos 
aparatos.

•  Se rechazó, con los votos de PSOE e IU, la moción del 
PP de que el pleno municipal pidiera al Gobierno esta
tal la prórroga en un año de la entrada en vigor del Im
puesto de Actividades Económicos, que se implanta el 1 
de enero próximo.
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M U L T I C I N E S
A L C A L A  DE H E N A R E S f ^ f f  

f ia r a  d i± fru ta r d s t  ainz

MIÉRCOLES
DÍA DEL EXPECTADOR
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V E H IC U L O S
DE

O CASIO N
Seminuevos (entre 1 y  2 años)

Todas las marcas y modelos 
Totalmente revisados 

Amplias posibilidades de financiación

Garantizados por ESistema 
Usado Seguro

se pierda esta oportunidad
V IS IT E N O S

a n ó n

TECNOLOGIA LIDER 
C oncesionario O ficial

UDERCAR DOS MIL, S.A.
Carretera Nocional II, Km 31,600 ■ Alcalá de Henares, lei, M l 40 i 

Abrimos también los sábados por la tarde
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LA OTRA CARA DEL PLENO

EL JUEGO DEL MUNICIPIO

CAMPO: Salón de plenos del Ayuntamiento de Alcalá. To
das las gradas cubiertas.
FECHA: Martes, 19 de noviembre. 19 horas.
EQUIPOS: PSOE (12 jugadores, faltó Pablo González por 
grave lesión, de la que se recupera), PP (8) e IU (6). 
RESULTADO: Predominó el juego igualado, con 32 puntos 
aprobados en total acuerdo de los 55 tratados. 
INCIDENCIAS: Hubo discusiones intensas en los pasillos, 
entre aficionados y jugadores.

que enardeció a las gradas, 
que lanzaron rugidos de sa
tisfacción.

LOS Q UE  
DESTACARON

Destacaron en este pleno 
el concejal del Partido Popu
lar Bartolomé González, por 
sus argumentos sólidos y 
mantenidos.

También se empleó a fon
do el portavoz de Izquierda 
Unida, sobre todo al atacar 
la redacción de la Propuesta 
Sindical Prioritaria, tal como 
está firmada en estos mo
mentos. También descolló la 
convicción con que defendió 
Magdaleno García Alcalá 
que se tomasen medidas pa
ra evitar la crisis de la em
presa SHC.

Destacó en algunos mo
mentos el portavoz socialista.

Lo de tachar a sus contrarios 
de “anacolutos” debería que
dar registrado en el libro 
Guinness, por lo incongruen
te y oscuro. (Pero dejó a to
do el mundo dando vueltas a 
la palabreja).

N O  SE NOTARON

A diferencia de otros ple
nos, el tándem Urbano Bri- 
huega-Teresa Galeote no 
brindaron al público su habi
tual rifirrafe dialéctico. 
Igualmente, Tomás Sánchez 
atravesó largos momentos en 
que adoptaba posturas de 
absoluta indiferencia y de 
cansancio apenas punteados 
por intervenciones. Mucho 
más callado que de costum
bre Francisco G. Adrada, re
cién llegado de vacaciones 
en los Pirineros, jugó tan si
lencioso como un montañés.

El partido venía precedi
do de gran expectación, por
que estaba en todas las comi
dillas que habría jugadas 
arriesgadas por parte de al
guno de los equipos.

Al principio del partido, 
Fali “Onésimo” Poveda, de 
la escuadra unitaria, arreme
tió con aire cachazudo y de
cidido contra la portería con
traria con hábiles derecha
zos. Lo hizo tanto a la hora 
de rechazar la propuesta sin
dical prioritaria ("se creen 
que nos van a meter un gol 
que es de patio de colegio", 
comentaba por la banda), 
como defendiendo que no se 
construya un aparcamiento 
subterráneo en la calle Co- 
rinto.

Pero el ’sedoso’ y tran
quilo Crescendo “Del Bos
que” de Vicente, desde su 
cátedra adiestraba a sus con
trarios en el arte del “dri- 
bling” (anglicismo que se 
puede dar como regateo), a 
quienes lanzaba punterazos 
gruesos a los oídos, que dio 
en llamar (él sabrá lo que di
ce) «anacolutos».

Mientras tanto, por la

banda derecha bajaba a toda 
veloddad un joven valor (in
cluso apreciado en esta oca
sión por el árbitro, “Guruce- 
ta” Campos, que le dedicó 
algunos comentarios), por su 
juvenil y enérgica agilidad 
verbal: Bartolo “Butrague- 
ño” González, apoyado por 
sus cohortes defensivas, bur
laba las ligeras entradas que 
le producía Tomás “Gordi- 
11o” Sánchez, que, conforme 
avanzaban los minutos, daba 
muestras de un cansancio 
imparable.

Bartolo “Butragueño” en 
una de estas, soltó una frase 
que en realidad es anterior a 
los tiempos de las seis copas 
del Real Madrid: “La juven
tud es la única enfermedad 
que se cura con el paso del 
tiempo”, de Ortega.

Casi al final, cuando el 
empate se vislumbraba, Fali 
“Onésimo” le hizo una entra
da dura al curtido Fernando 
Español “C.F ”, que ahora 
juega en el PSOE. Este pre
guntó cómo eran unos eva
cuatorios para perros que IU 
proponía instalar. “Tú no ca
bes”, le espetó el unitario, lo

EMPRESA DE DISTRIBUCION DE 
MATERIAL DE OFICINA, NECESITA

VENDEDORES
2.000.000 de pesetas garantizadas primer 

año, superables a través de incentivos.

•  Profesionales con experiencia en ventas (mínimo 
1 año)

•  Labor comercial apoyada a través de un equipo 
de televendedoras y cam pañas prom ocionales

•  Es necesario disponer de medio de transporte

Interesados llamar al Teléfono 677 51 49 (Srta. 

Pilar) de 10 a 13 y de 15 a 17. Se garantiza ab

soluta discreción.

AUXILIAR

ADMINISTRATIVO CONTABLE
•  Para asumir funciones de gestión administrativa 

en el área de contabilidad

•  Experiencia en P.G.C. y familiarizado con proce
so s  contables informatizados.

Interesados remitir historial personal al Apar

tado de Correos 1.113 de 228080 Madrid.
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Les respalda una gestora de gran experiencia y solvencia

LA COOPERATIVA «VECINOS DE ALCALÁ» 
SE PRESENTÓ ANTE 2.300 INTERESADOS

El pasado martes se presentó pú
blicamente en el pabellón polidepor- 
tivo Ruiz de Velasco la cooperativa 
“Vecinos de Alcalá”, ante más de 
2.300 personas.

Esta cooperativa ha sido promovi
da por la asociación de vecinos del 
distrito II, aunque en ella hay vecinos 
de toda Alcalá. Hasta este momento 
la cooperativa ha recibido más de 
1.500 solicitudes.

En el acto se presentó a la gesto
ra, Gesoga, que se encarga de trami
tar todos las cuestiones administrati
vas, una empresa de solvencia y ex
periencia acreditadas, como demues
tra el hecho de haber entregado más 
de 5.000 viviendas en Madrid, y de 
habérsele concedido la construcción 
en Madrid, dentro del Plan 18.000, 
más viviendas que a la cooperativa 
Vitra, dependiente de CCOO.

Un numeroso grupo de más de 
200 vecinos acudió al pasado pleno 
del martes 19, ya que en esa sesión se 
discutió la Propuesta Sindical Priori
taria (PSP). En esta propuesta, fir
mada por el alcalde de Alcalá y los 
sindicatos mayoritarios, se incluye el 
plan de vivienda para Alcalá, según 
el cual se construirán entre 2.000 y 
2.600 nuevas casas entre 1991 y 1994.

Según Inocencio Cea, “si le dan 
mayor cantidad de viviendas a Vitra 
o a PSV (cooperativa de UGT), estas 
entidades van a atender a sus listas 
de espera, trayendo a solicitantes de 
otras ciudades de la Comunidad de 
Madrid.

“El suelo de Alcalá tiene que ser 
de Alcalá, porque nos bastamos con 
la demanda que tenemos; y nadie 
mejor que las asociaciones que he
mos estado trabajando en esta cues

tión para aportar solicitantes. Nos 
parece una buena idea que el 40% 
previsto para la Empresa Municipal 
de la Vivienda pase a los agentes so
ciales como nosotros, ya que la EMV 
bastante trabajo tiene con la rehabi
litación del casco histórico”.

La empresa gestora de la coope
rativa “Vecinos de Alcalá” es Geso
ga, del grupo Progea, que tiene ya 
5.000 viviendas entregadas, entre 
ellas la urbanización “Rosa Luxem- 
burgo”, en San Sebastián de los Re
yes.

Los cooperativistas resaltan las 
características de solvencia y serie
dad de la gestora que administra su 
proyecto, a la vez que critican que se 
les acuse veladamente por parte del 
concejal de Planeamiento, Crescen- 
cio Vicente, de no ser muy fiables 
económicamente.

Rafael Rodríguez, S.L.
DISTRIBUIDOR U HONDA

ESTE MES, POR LA COMPRA DE SU VEHÍCULO NUEVO 
Y  FINANCIANDO SU COMPRA CON MAPHRE FINANZAS:

LE OBSEQUIAMOS CON LOS SIGUIENTES
REGALOS A ELEGIR:

• T.V. COLOR CON MANDO DISTANCIA • COMPAC DISC (PIONER)
• CADENA MUSICAL CON COMPAC DISC • VIDEO CON MANDO A DISTANCIA

V ía  C o m p lu te n s e , 70  
Tels. 8 8 2  4 2  7 8 /8 8 3  0 8  78  

A L C A L Á  DE HENARES

F i n a n c i a c i ó n  m í n i m a  1 .0 0 0 .0 0 0  p e a s .
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“CAGALEROS”
Antonio R. Naranjo

TjM grupo de concejales de IU 
-^ tra jo  al pleno de Alcalá del 
pasado martes una moción para 
instalar cuatro “cagaleras” para 
perros.
CJegún su concejal Joaquín 
^ “Mister Proper” Arias son 
muy prácticos e higiénicos, si 
bien no quiso confirmar si esa 
creencia nacía de la intuición o 
de la experiencia.
V fó  me eché a temblar con la 
-*• idea de que algún cerebro 

privilegiado aceptara la ocurren
cia de la coalición. ¿No han pen
sado en lo divertido que es bajar 
la calle Libreros esquivando 
mierdas de perro?
T ^n  invierno, con las bajas tem- 
-■-'peraturas y el anorak abro
chado hasta el cuello, incluso 
me engaño creyendo que soy 
Paquito Fernández Ochoa co
rriendo un “slalooiji” o como se 
diga.
J A la derecha!, ¡a la izquierda!. 
■  Puedo asegurar, sin falsas pre
tensiones, que soy el periodista 
del CAMBIHENARES que ha
ce el recorrido Cuatro Caños- 
Redacción en el menor tiempo, 
sin pisar ninguno de los perru
nos cepos.
f i / I i  compañero Félix Rodrí- 
- ^ Aguez (intrépido para los 
amigos) es menos hábil: siempre 
pisa alguna. Creo que ha decidi
do coger el autobús para hacer 
tan corto camino.
A sí que, señores concejales, 

•**no nos priven a los trabaja
dores del único deporte que po
demos hacer a diario. ¡Unanse, 
seguro que muchos de ustedes, 
más de los que se piensan, bati
rían récords!. (Luis Cambil se 
ofrece a escribir las crónicas de
portivas)

El sábado día 16 Izquierda Unida se 
reunía con los vecinos del Distrito VI, 
para tratar de la marcha del aparcamien
to Luis de Medina, e informar de la reu
nión mantenida por este Grupo de Con
cejales con Dirección de Química Sinté
tica.

Como hecho importante hay que des
tacar que junto a los concejales de IU es
taba presidente la reunión Juan Martí
nez, trabajador y responsable de la Sec
ción Sindical de CC.OO. de Química 
Sintética.

Comenzó informando Joaquín Arias, 
sobre la reunión mantenida con los di
rectivos de la empresa destacando que la 
misma fue muy positiva ya que coincidió 
esta con la negociación que estaba man
teniendo la empresa y los representantes 
de los trabajadores sobre temas de recla
sificación de puestos de trabajo y medi
das de seguridad relacionadas con los 
vertidos de esta al exterior.

La empresa en todo momento, según 
los concejales de IU se mostró dispuesta 
a tomar las medidas de seguridad que 
fuesen necesarias, así como ha de estu
diar en los próximos meses, un Plan de 
viabilidad para trasladar esta a un Polí
gono Industrial de la Ciudad.

La empresa manifestó que una vez 
elaborado éste, lo pondría en conoci
miento de los tres grupos políticos del 
ayuntamiento para estudiar su viabilidad 
a la vez que pediría que estos colabora
sen ante la Comunidad de Madrid, Mi
nisterio de Industria e Instituciones co
munitarias para conseguir ayudas que 
pudiesen hacer posible el traslado de es

ta empresa a un polígono industrial.
Después tomó la palabra el Sr. Moli

na representando a los trabajadores, ha
ciendo una minuciosa información en 
cuanto al sistema de control de vertidos 
de la Empresa de los análisis aportados 
por el Ayuntamiento de los acuerdos a 
los que se ha comprometido la empresa 
en cuanto a medidas de seguridad.

También mostró ese dirigente sindi
cal la buena predisposición de los traba
jadores a un posible traslado de la em
presa a un polígono industrial, lo que ga
rantizaría el futuro laboral.

En este sentido pidió la comprensión 
de los vednos, aún estando de acuerdo 
con sus inquietudes, pero hay muchos 
puestos de trabajo por medio que hay 
que salvar junto a la salud de los vecinos.

Terminaron cerrando la reunión los 
concejales de IU, diriendo que este pro
blema hay que solucionarlo entre todos 
(Ayuntamiento, Empresa, vecinos y tra
bajadores) y que para ello habría que se
guir trabajando todos en la misma direc
ción. Salvaguardando el bienestar de los 
vecinos de este barrio, y el puesto de tra
bajo de esas casi doscientas personas 
que hoy trabajan en Química Sintética.

Izquierda Unida llevará este tema a 
la próxima reunión del Organismo autó
nomo de Desarrollo del Empleo, así co
mo la problemática por la que están atra
vesando muchas empresas alcalaínas. Y 
es que los concejales de este grupo dicen 
que antes que crear nuevos puestos de 
trabajo que siempre son bienvenidos hay 
que hacer todo lo que se pueda por man
tener los que ya tenemos.

IZQUIERDA UNIDA CON LOS 
VECINOS DEL DISTRITO V I
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S e r i e  5 d e  B M W .

PIDA UN DESEO 
Y CUENTE HASTA CINCO.

Lo mejor que BMW puede ofrecerle entre su Serie 3 y su Serie 7: Cinco modelos, cinco personalidades y un concepto común. 
La Serie 5. Las dimensiones que usted busca con la manejabilidad, la seguridad y el confort que sólo podrá encontrar en BMW.

520i Si desea una perfecta combinación entre lo que us

ted considera las dimensiones lógicas de una berlina familiar, y 

lo que espera encontrar en su motor, la respuesta está en sus 

seis cilindros y 24 válvulas: 150 CV para disfrutar de una admi

rable agilidad, equilibrados con seguridad y confort.

525i Si desea experimentar las mismas sensaciones, pe

ro con algo más de deportividad, sus 192 CV le parecerán más 

que suficientes. Dentro, todo está pensado para que disfrute ro

deado de un completo equipamiento y comodidad. Y de sólidas 

medidas de seguridad.

535i Si su deseo es ir todavía más lejos, eche a volar la 

imaginación. Le esperan 211 CV, y le será difícil agotarlos. Por 

otro lado, hay otras cosas de las que disfrutar en una berlina tan 

admirada como ésta. Desde el confort más refinado a su gran 

suavidad de marcha.

525tds Si desea el mejor diesel, con el nuevo 525tds lo 

verá cumplido. Sus 143 CV, su turbocompresory el intercooler 

lo convierten en el diesel más rápido del mundo. La sofisticada 

Electrónica Digital Diesel y la posibilidad de incorporar cambio 

automático de cinco velocidades lo hacen único.

M S  Si lo que desea es comprobar en qué se convierte un 

Serie 5 con 315 CV, cierre los ojos, pero esta vez cuente hasta 

seis. Son los segundos que tarda un M5 en llegar a 100 Km/h. Y 

todo dando el máximo como berlina familiar. Rodeando a quien 

lo disfruta del mayor nivel de seguridad y confort.

Llame al 900-102030, Servicio Telefónico BMW, y podre

mos seguir dándole detalles. Sin embargo, si quiere 

comprobar cómo la Serie 5 de BMW cumple todos sus ' j P L ¿ i  

deseos, nada como una visita a nuestra Concesión.

520¡ 5251 535¡ 525tds M5
P o t e n c i a CV 1 5 0 1 9 2 2 1 1 1 4 3 3 1 5

C i l in d r a d a c . c . 1 .9 9 1 2 . 4 9 4 3 . 4 3 0 2 . 4 9 8 3 . 5 3 5

V e l o c i d a d  m á x i m a K m / h . 2 1 1 2 3 0 2 3 5 2 0 7 2 5 0

P r e c i o  f in a l  r e c o m e n d a d o  (IVA I n c lu id o ) P ta s . 3 . 9 9 0 . 0 0 0 5 . 1 1 5 .0 0 0 6 . 1 1 0 .0 0 0 4 . 5 3 8 . 0 0 0 9 . 8 0 0 . 0 0 0

E Q U IP A M IE N T O  D E  S E R IE : A ire  a c o n d ic io n a d o . D ire c c ió n  a s is tid a . F a ro s  d e  ó p t ic a  e lip s o id a l. C ie r re  c e n tra liz a d o . E le v a lu n a s  y  re tro v is o re s  e lé c tr ic o s .  

N e u m á tic o s  d e  p e r f i l  ba jo . M o to re s  d e  se is  c il in d ro s  d e  g a so lin a , e n t re  1 5 0 y  31 5  CV, y  tu rb o d ie s e l.  E le c tró n ic a  D ig ita l d e l M o to r.  A d e m á s , e n  e l 5 2 5 i,  5 3 5 ¡, 5 2 5 td $  y  M 5 :

A B S , S e rv o tro n ic ,  C h e c k -C o n tro l y  c a ta liz a d o r  p a ra  lo s  m o to re s  d e  g a so lin a .

S A N C H E Z  M O T O R , S . A .

Ctra. N-ll. Mad. Barna., Km. 32,300. 
Tels. 882 17 3 5 / 4 9  96. 
ALCALA DE HENARES
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Cristóbal Vallhonrat es arquitecto mu
nicipal y  ejerce en esta ciudad en la que 
“resulta muy interesante trabajar porque es 
casi un laboratorio urbanístico”. Sus obras 
están ahí para que se contemplen y, por 
qué no, se juzguen.

E l es un hombre que hace gala de una 
enorme formación, de un finísim o sentido 
común y  una lúcida visión de futuro. Y  
aunque mantiene que un arquitecto realiza 
sus mejores obras a partir de los 50 años, 
estoy segura de que él las producirá mucho 
antes. Espero que tengamos la suerte de 
que se engendren para una ciudad como 
Alcalá en la que “la inversión pública del 
Estado por habitante, en operaciones ur
banísticas dentro y  fuera del casco para 
mejorar la ciudad, es igual o mayor que en 
Barcelona con sus Juegos Olímpicos. E l 
alcalaíno puede estar orgulloso de haber 
conseguido para su ciudad una mejora tan 
espectacular”.

-  ¿Qué es lo que le hace a alguien de
cidirse por la arquitectura?

- Nunca lo sabes muy bien. Es al
go que empieza a gustarte desde un 
principio, dicen que hay que poseer 
un cierto sentido espacial y tiene que 
ver también con la sensibilidad hacia 
el arte.

El producto urbano más acabado 
o complejo es la ciudad y la sensibili
dad hacia lo urbano: el espacio, las 
formas, los colores es algo que te de
termina ante un trabajo de este tipo.

Pero uno puede tener una predis
posición hacia la arquitectura, aun
que lo importante es desarrollarla a 
lo largo de muchos años de trabajo. 
Esta es una de las profesiones en las 
que más se tarda en madurar: los ar
quitectos producen sus mejores obras 
a partir de los 50 años.

- ¿La arquitectura es una ciencia o un 
arte?

- Siempre se ha dicho que es am
bas cosas. Pero esa capacidad artísti
ca no depende sólo de uno mismo. El 
esfuerzo que tiene que realizar un ar
quitecto para que la arquitectura sea 
arte de verdad es grandísimo, casi so

brehumano, porque en una obra in
tervienen muchos otros factores de 
tipo económico, social, técnico y, así, 
el producto final (para que sea bue
no) siempre tiene que ser arte, si no 
no será buena arquitectura. Pero un 
arquitecto no depende sólo de su 
propio trabajo como un pintor.

Además, las grandes obras están 
intervenidas por muchos profesiona
les y la misión de arquitecto es dirigir 
y coordinar a todos ellos para que el 
producto final sea una obra de arte.

- ¿Cómo influye la arquitectura y el 
urbanismo sobre la vida de la gente?

- Totalmente. Decía un famoso 
arquitecto alemán que si a él le deja
ban una pareja de recién casados y 
les hacía una casa podía conseguir 
que se divorciasen en muy poco tiem
po. La arquitectura puede condicio
nar, amargar la vida del ser humano,

CRISTÓBAL VALLHON
RAT ANDUIZA n ad ó  en Bil
bao en 1953. C ursó estudios 
de A rquitectura en Valladolid 
y M adrid. Pertenece al Ayun
tam iento de Alcalá desde 
1983. Antes había realizado 
diversos edificios en M adrid y 
ganado algún concurso nacio
nal de arquitectura.

Es arquitecto-urbanista 
municipal en Alcalá de Hena
res, donde ha realizado varios 
proyectos en su casco históri
co: Centro de Día, rehabilita 
ción del Colegio del Rey y, ac
tualmente, la fu tu ra  Bibliote
ca C entral. Fuera del casco, 
una actuación urbana como es 
el parque-auditorio de M a
nuel Azaña.

o puede hacerle relativamente feliz.

- ¿Y el arquitecto controla como de
biera ese poder que tiene en sus manos?

- El arquitecto no controla, no tie
ne ningún poder sobre la ciudad. De 
hecho los poderes en la ciudad están 
controlados por un sinfín de factores 
y los primeros son de índole política. 
Los que controlan la ciudad son los 
poderes económicos y políticos por
que la expresión de la política, la ex
presión social, es la ciudad.

El arquitecto o urbanista es al
guien que conoce determinadas téc
nicas de planificación y apoya técni
camente una determinada manera de 
actuar; pero está limitadísimo. Los 
urbanistas se suelen quejar amarga
mente de su poca capacidad de in
fluencia.

El poder de planificación real
mente no existe. Incluso, a veces, se 
han dado casos en que las tesis de un 
arquitecto como Le Corbusier, que 
se plasman y se difunden mucho en 
todo el mundo, suponen posiblemen
te, lo que luego ha ocurrido: una de
gradación de las ideas del arquitecto, 
que mal utilizadas por los especula
dores inomobiliarios, llevan a la des
trucción de las ciudades históricas y 
su sustitución por edificios que gene
ran una ciudad monótona y sin refer
encias.

- Si pudiera elegir un modelo de ciu
dad, ¿con qué época se quedaría?

- Siempre se piensa en la Grecia 
clásica, que es donde nacen las ciuda
des. Y luego, las ciudades del Rena
cimiento; se suele decir que el tama
ño de la Florencia renacentista, es el 
tamaño ideal de ciudad. Esas dos son 
las épocas míticas; pero creo que hoy 
no renunciaríamos a una serie de co
modidades que -aunque nos estén 
destruyendo las ciudades- no podría
mos vivir sin ellas.

• ¿En Alcalá cuáles son sus rincones 
preferidos?
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- En Alcalá hay muchos 
rincones, pero hay lugares 
que tienen un genio espe
cial. Por ejemplo, el con
junto de las plazas de las 
Bernardas, Padre Lecanda 
y las murallas, ése es un 
punto muy significativo co
mo espacio urbano y que 
tiene además un encanto 
especial.

Arquitectónicamente, la 
gran obra alcalaína es la fa
chada de la Universidad, el 
mejor ejemplo del renaci
miento español.

Pero es que además hay 
cantidad de espacios, de lu
gares, porque Alcalá es una 
síntesis histórica entre di
versas épocas difícil de en
contrar fuera de aquí.

■  ELPGOUNO 
PLANTEA UN 

CRECIMIENTO 
ESPECTACULAR

- Háblenos de la situación 
en que se encuentra el Plan 
General de Ordenación Urba
na.

- El Plan General, que 
se aprobó en julio, es uno 
de los planes generales que 
se ha tramitado más rápida
mente en toda España, tal 
vez debido a que existía un 
documento de base ante
rior: las Normas Subsidia
rias.

Además, en estos mo
mentos, Alcalá de Henares 
es la primera ciudad de Es
paña que tiene aprobado 
un Plan General adaptado 
a la nueva Ley del Suelo 
del año 90.

- Sinceramente, ¿cree que 
el Plan General va a incre
mentar la calidad de vida de 
los alcalaínos?

- Por supuesto. El Plan 
como cualquier instrumen
to urbanístico trata de re
flejar, de apoyar y de pro
mover una dinámica que yo 
creo que en Alcalá ya se es
taba produciendo: una me
jora de las condiciones de 
vida urbana y de las de sus 
habitantes.

Esta es una ciudad his
tórica, con una calidad de 
vida que se mantuvo du
rante siglos, que perdió su 
intensidad urbana en el 
XIX y que después sufrió 
los años del desarrollismo 
económico. Fue entonces 
cuando multiplicó su po
blación por siete u ocho en 
tan sólo diez años, eso es 
algo que puede degradar a 
cualquier ciudad.

Al terminar ese proce
so, y cuando comienza la 
crisis económica, Alcalá se 
encuentra en una situación 
de abandono y de haber 
perdido tanto, sus cualida
des históricas, como su ca
pacidad de ser una ciudad 
vivible: tiene una gran po
blación y unos déficits de 
equipamiento gigantescos. 
A partir de ahí lo que se es
pera siempre es mejorar y 
la mejora desde finales de 
los 70 ha sido espectacular, 
se ha notado en los últimos 
años, y se notará aún más 
en el futuro.

El Plan General coge a 
Alcalá en una situación fa
vorable de dinámica positi
va. Facilita mucho las co

sas, además, la coordina
ción entre las dos adminis
traciones (municipal y au
tonómica), y tal y como se 
concibe, tiende a beneficiar 
a una ciudad que ha de cre
cer, pero controladamente, 
relacionando ese creci
miento con el medio físico 
y con la propia capacidad 
de la ciudad para hacerlo.

- Sin embargo, algunos 
creen que el Plan General de
bería haber limitado más ese 
crecimiento demográfico y ur
banístico.

- El crecimiento demo
gráfico se prevé a través de 
las coordenadas de los últi
mos años. Hay que prepa
rar suelo no sólo para que 
la gente que nazca aquí 
tenga su vivienda sino para 
los que se trasladarán a vi
vir en la ciudad. Los planes 
de los 80 parten de un mo

delo italiano que es el de la 
mejora de la ciudad exis
tente sin plantear nuevos 
crecimientos, completando 
espacios que quedan en la 
parte ya consolidada y con
siguiendo así una ciudad 
con un cierto equilibrio de 
población.

Pero es que en Alcalá, 
además de tener una ma
yor demanda de vivienda, 
posee una pirámide de po
blación muy joven e inclu
so crece por el flujo migra
torio que produce la capi
tal.

Esas cosas el urbanista 
las tiene que prever por
que sino no está haciendo 
urbanismo, pero no se 
plantea un crecimiento es
pectacular. Nosotros cree
mos que la oportunidad de 
Alcalá para mejorar su ca-
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• íPisos de 2, 3 y  4 dormitorios

•  Apartamentos de 60 a 80 m2

• Dupíe^ de 216 a 256 m2

• Chalets de 253 m2 construidos 
con 200 de parcela

• Zonas ajardinadas con piscina

•  Locales y  oficinas

C p _
C O M U N ID A D E S

r i r v M n f  o .  #«• Información en la propia
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Viene de página 3

lidad de vida interna en la 
ciudad existente, sólo se 
puede plantear si se genera 
nuevo suelo.

■  EL PROGRAMA DEL 
CASCO, UNO DE LOS 

MEJORES DE 
EUROPA

• Alcalá fue declarada 
Conjunto Histérico-Artístico 
en 1968 y es ahora cuando se 
inicia la redacción del Plan 
Especial del casco.

- Se lleva ya redactando 
unos años. Esos trabajos 
produjeron un avance, un 
primer documento, y ahora 
se está trabajando para 
producir el definitivo que 
se aprobará próximamente. 
Lo que pretende es conser
var la ciudad histórica y 
mantener un valor que so
cialmente se entiende que 
tiene.

La idea original es par
tir de un plan conservador, 
que trata de proteger el 
patrimonio. A continua
ción, tenemos intención de 
hacer planes de reforma 
interior y, por último, pla
nes de rehabilitación y me
jora.

• ¿No llega demasiado tar
de?

- En absoluto. Lo que 
ocurre es que en Alcalá se 
ha dado un fenómeno cu
rioso que es el de las inver
siones. Al haberse inverti
do tanto, eso puede produ
cir peligros para la conser
vación de un casco.

Un casco histórico se 
puede morir por abando
no, y por falta de inversión; 
pero también puede sufrir 
transformaciones porque 
haya mucho dinero por 
medio. Y lo concebimos 
más para suavizar tensio
nes que se hayan podido 
producir derivadas de la in

versión. Llevamos ya mu
chos años en un proceso 
que, al fin de al cabo, ha 
mantenido el casco; que vi
va, que se transforme es al
go natural.

Pero en Alcalá no es 
tarde para nada. Muy al 
contrario, Alcalá tiene la 
enorme suerte de que se 
haya invertido aquí, y se 
haya llegado a tiempo, pro
videncialmente a tiempo, 
de hacer uno de los mejo
res programas de mejora 
de un centro histórico y no 
sólo en España, sino en to
da Europa.

- ¿El Plan Especial será 
“duro” o “blando”?

- Lo que todos entende
mos como un valor es la 
ciudad existente y lo que 
tenemos que hacer es no 
destruirla. Donde el Plan 
entiende que se pueden 
producir ampliaciones o 
sustituciones de edificios, 
lo dice.

Dentro de la conserva
ción hay muchos grados, lo 
ideal sería conservar intac
to lo que exista y además 
rehabilitarlo, arreglarlo y 
hacer que sean edificios 
útiles para la vida de hoy.

Si no se pueden conservar 
los edificios, lo que opina
mos actualmente es que se 
conserve al menos la tipo
logía, que se conserve la 
parcela. Si no fuera posi
ble, al menos las calles. Las 
transformaciones y sustitu
ciones son necesarias para 
que una ciudad viva, y el 
reto es producir una nueva 
arquitectura sensible al 
casco histórico.

■  LAS COMISIONES 
DEL PATRIMONIO, 
PROVIDENCIALES

- ¿Cree que la Comisión 
Local del Patrimonio es hoy 
necesaria?

- Las comisiones locales 
en toda España han sido el 
mecanismo que desactivó 
la destrucción de los cas
cos. Por tanto, no sólo han 
sido necesarias, sino hasta 
providenciales. Ahora em
piezan, con el Plan Espe
cial, a ser menos necesarias 
porque el Ayuntamiento 
será competente para otor
gar las licencias en colabo
ración y coordinación con 
otras administraciones.

Al final, las comisiones 
seguirán siendo ncesarias 
para el tratamiento del cas
co histórico porque deben 
intervenir todos los interlo
cutores, aunque sea la ciu
dad la que tenga más peso 
en ellas.

- ¿Y quién asumirá las ac
tuales competencias de la Co
misión Local de Alcalá?

- Además de los respon
sables municipales, tendrán 
que estar integradas, las 
nuevas comisiones, por res
ponsables de la Comuni
dad de Madrid.

Se podrían integrar 
también a representantes 
de la ciudad que no tienen 
por que ser políticos ni téc
nicos, sino gente que se 
sienta vinculada a la ciudad 
y que quiera participar en 
ese tipo de decisiones. Por
que ¿quién mejor que el 
propio ciudadano para en
tender y procurar la mejora 
de su ciudad?

• Hay conservacionistas 
que mantienen que el concep
to de «rehabilitación» ha fra
casado en Alcalá de Henares 
porque el uso, la utilidad, 
siempre se ha impuesto a la 
conservación. ¿Qué opina 
Vd.?

- Esa es una opinión 
que se puede justificar mu
cho. El hecho de decidir 
políticamente, en el gran 
convenio de Alcalá, que un 
edificio tiene que servir pa
ra un determinado uso, en 
esa decisión, puede haber 
estado el fracaso parcial 
(fracasos totales no ha ha
bido). Yo soy arquitecto 
urbanista y tengo ese senti
miento.

Todos sabemos que se 
han hecho actuaciones que 
han distorsionado y han 
cambiado la forma urbana 
de algunas zonas; pero yo 
en el fondo me alegro de 
esas distorsiones: si no se 
hacen esas actuaciones, se
guiríamos como hace años,
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con un patrimonio muy interesante 
pero que posiblemente estaría ya 
arruinado.

■  ECONOMICAS Y DERECHO 
TIENEN ERRORES

- Varios recientes proyectos han teni
do bastante contestación popular (Eco
nómicas, aularios de Derecho, Instituto 
de la calle Sandoval...) por su impacto 
sobre el entorno. ¿Cuál es su opinión?

- Me parece muy bien que gene
ren contestación popular, eso signifi
ca que la actividad y la discusión so
bre los problemas del casco histórico, 
existe. En las ciudades está bien que 
se monten grandes y espectaculares 
“cirios” cuando se hace algo: denota 
interés.

En esos edificios hay equivocacio
nes y virtudes, formarán parte de lo 
que ha hecho el siglo XX en el casco 
histórico. Aún así, reconozco que hay 
errores porque ha habido fallos de 
programa: no se ha cogido el edificio 
ideal, para hacer el uso de rehabilita
ción ideal.

- ¿Se está refiriendo a la ampliación 
de Económicas?

- Ese es un ejemplo, y la Facultad 
de Derecho también. Uno porque ha 
alterado el espacio urbano y el otro 
la arquitectura histórica que había 
que conservar cuando se introducen 
en un claustro determinados usos co
mo es la biblioteca. Sin embargo, co
mo actuación de nueva planta, a mí la 
Facultad de Derecho me parece ex
traordinaria.

- ¿Y por qué será que lo que a los ar
quitectos les parece bien, a la gente no le 
gusta nada. Incluso algunos hablan del 
“muerto” de Económicas?

- Para mí la Facultad de Económi
cas se observa desde fuera como un 
enorme edificio, pero que era nece
sario porque había que albergar a 
esos estudiantes.

Sí, yo creo que la transformación 
es difícil de entender, con los años se 
puede ir consolidando y se puede in
tegrar en la trama urbana de una for
ma muy natural. Ahora es un impacto 
muy fuerte y comprendo que a la 
gente le parezca una actuación agre
siva; sin embargo hay que poner en el

TRES PROPUESTAS 
PARA ALCALÁ

•  Creación de nuevos equipa
mientos residenciales, zo
nas verdes e instalaciones 
deportivas.

•  En lo que se refiere al em
pleo, creación del gran Par
que Tecnológico con indus
tria de calidad.

•  Renovación del casco histó
rico con apoyo a activida
des terciarias y hoteleras.

otro plato de la balanza que hemos 
hecho esto, y habrá su grado de equi
vocación, pero sirve para mejorar la 
ciudad. La idea de recuperar una uni
versidad renacentista en un casco his
tórico galvaniza a cualquier adminis
tración. Y las posibilidades futuras de 
rehabilitación de todo el casco histó
rico nacen de que la administración 
haya intervenido de esa manera.

- También hay quien se lamenta de 
que el ayuntamiento es muy duro a la ho-

«Se han producido 
desaguisados, pero 

más en el desarrollo 
de la nueva ciudad»

ra de dar licencias a particulares y muy 
permisivo con instituciones como la uni
versidad. ¿Existe el mismo rasero?

- No, es que es totalmente dife
rente. Se pueden hacer normas de lo 
que se repite, que son tipos similares 
de edificación; pero cuando llegas a 
los grandes edificios públicos, cada 
uno es absolutamente distinto a los 
demás. Porque se producen en par
celas diferentes, con restos arqueoló
gicos distintos y una proporción dife
rente.

Eso es tan así que en el Plan Es
pecial habrá un mayor grado de nor
mativa para todo aquello lo que se 
repite y un grado de flexibilidad más

amplio para las grandes parcelas ins
titucionales.

Y no es que se sea más permisivo, 
es que el tratamiento normativo tie
ne que ser distinto: lo singular re
quiere, más que una normativa, un 
control de tipo individualizado y muy 
estricto.

■  NUEVO ALCALA ES UNA 
BARBARIDAD URBANISTICA

- ¿Cuál es el desaguisado urbanístico 
más “gordo” que se ha cometido en Al
calá en los últimos 25 años?

- Ha habido bastantes. Pero mu
cha gente ha pensado que Alcalá era 
uno de los ejemplos en los que se ha
bían hecho cosas tremendas en los 
años 60 o 70 y cuando uno se da una 
vuelta por otras ciudades españolas, 
comprueba que no es así.

Se han producido desaguisados; 
pero más en el desarrollo de la nueva 
ciudad. Los desaguisados gordos no 
están en el centro, sino más en la pe
riferia. Por ejemplo, Nuevo Alcalá es 
una barbaridad urbanística. Otro muy 
claro es el conjunto donde estaban 
las murallas y la puerta de Burgos. 
Esa es la pérdida de una visión de un 
casco histórico que tenía el que pasa
ba por la antigua N-II. Pero tiene so
lución: el Plan Especial propone que 
se vayan amortizando y llegado el 
momento se demuelan y se sustitu
yan por edificios acordes.

- ¿Y el mejor de los proyectos ejecuta
dos en el tiempo que Vd. lleva aquí?

- Podría decir muchos. Reitero 
que, arquitectónicamente, la actua
ción de nueva planta de la Facultad 
de Derecho, me parece un edificio 
de calidad. Tiene una escala y una 
sensibilidad adecuada a la zona. Des
de el punto de vista urbano, la refor
ma de la entrada a Alcalá por Vía 
Complutense tiene calidad, sencillez 
y un equilibrio muy adecuado.

- ¿Cómo será el Alcalá del futuro?
- Muchísimo mejor. Puede ser un 

ejemplo de ciudad equilibrada que 
no sobrepase el umbral de población 
de una ciudad habitable. Bien equi
pada y muy completa socialmente.

Texto: Lucía Lafuente Ruiz 
Fotos: Miguel A. Pozuelo
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El secretario general se muestra partidario de recibir sueldos

TOMÁS SÁNCHEZ: “ESTOY SEGURO 
DE QUE HABRÁ ACUERDO CON IU”
Tomás Sánchez Torres es, además de 

primer teniente de alcalde y  concejal de 
Hacienda, el secretario general de la Agru
pación socialista de Alcalá de Henares. 
“Estoy seguro de que pronto habrá un 
acuerdo de programa entre el PSOE e IU ” 
es la principal conclusión de la charla que 
a continuación recogemos, en la que ade
más, afirma que la mayoría de los conce
jales del equipo de gobierno prefieren re
gresar a la situación de la pasada legisla
tura, en la que cobraban un sueldo como 
cargos públicos.

Sobre esto, Florencio Campos dijo la 
semana pasada que “mientras yo  sea al
calde no habrá reparto de sueldos”. A  pe 
sar de estas afirmaciones, Tomás Sánchez 
dijo que “el alcalde es proclive a un acuer
do *

En primer lugar, el primer tenien
te de alcalde alcalaíno habla con LA 
CRONICA DEL HENARES de los 
rumores que apuntaban su abandono 
de la concejalía e incluso de la secre
taria general para ocupar un puesto 
importante en Madrid.

- No sé de dónde habrán salido 
esos rumores, parecidos a los que 
asegurabán que el alcalde se marcha
ba, pero quiero aclarar que no son 
ciertos, ni con respecto a la conceja
lía ni a la secretaria. Ya desde el ve
rano se comenta que el alcalde se va 
y se sueltan flashes informativos ine
xactos que crean mal ambiente y dis
traen la atención.

- ¿Cómo cuáles?
- Se quiere vender la idea de que 

el Ayuntamiento no funciona, de que 
está cerrado y abandonado, y eso es 
mentira. Aquí se gestiona gracias al 
esfuerzo de los concejales.

• Quizá el problema esté en la ausen
cia de dedicaciones exclusivas, que, se
gún la oposición, significa “gobernar en 
los ratos libres”.

- Nosotros tomamos una decisión 
meditada, la de compatibilizar el tra
bajo con el cargo municipal, y lo es
tamos haciendo. Hemos llegado a un

Tom ás Sánchez

acuerdo con las empresas en las que 
trabajamos y el caso más difícil es el 
de las empresas privadas. Yo, por 
ejemplo, vengo al Ayuntamiento a 
las ocho de la mañana y salgo a las 
dos de la tarde, luego voy a las tres al 
trabajo y salgo a las once de la no
che. Es un gran esfuerzo, pero aún 
así nadie falta a sus obligaciones en 
el Ayuntamiento.

- Pero es una situación anormal...
- Es necesario aclararla. No es im

posible continuar así durante los cua
tro años de gobierno, pero no cabe 
duda que es mejor volver a la situa
ción anterior, con dedicación exclusi
va y sueldos.

- ¿Ha habido contactos con IU en és
te sentido?

- Sí, ya nos hemos reunido varias 
veces, pero no sólo para tratar el 
asunto de sueldos, sino para hablar 
de acuerdos programáticos que faci

liten de alguna forma la difícil gober- 
nabilidad actual que tiene el Ayunta
miento de Alcalá.

- Algunos concejales han acudido in
cluso, a título personal, al despacho de 
IU para pedir un acercamiento con el te
ma de los sueldos.

- Es posible, creo que todos esta
mos de acuerdo en este sentido.

• Sin embargo, el alcalde dtyo que 
“mientras yo esté aquí no habrá suel
dos” y añadió que “los concejales se tie
nen que acostumbrar a esta situación”.

- Yo pienso que el alcalde, como 
el resto, es proclive a un acuerdo, 
aunque luego sería decisión personal 
de cada uno. El estuvo en una reu
nión en Madrid con el portavoz de 
IU para hablar sobre ésto.

■  ACUERDO CON IU

En la localidad de Torrejón de Ardoz, 
el PSOE e IU  han llegado a un acuerdo 
de gobierno. En Alcalá de Henares cada 
día parece más necesario, aunque los pun
tos de partida de las dos formaciones iz
quierdistas son distantes, si bien tras la 
reunión que ambas mantuvieron el sába
do pasado las posiciones se han acercado.

Sin embargo, ¡o m ás probable es que, 
incluso en el caso de una ruptura total de 
las conversaciones, tanto la FSM  como la 
ejecutiva regional de IU  obligasen, en to
dos los municipios de la Comunidad, a 
unos acuerdos de gobierno.

A  este respecto, LA  CRONICA DEL  
H ENARES ha podido conocer la exist
encia de un acuerdo marco para toda la 
región elaborado por la ejecutiva de la 
coalición, que, con probabilidad, se hará 
público el próximo 24 de noviembre.

Asim ism o, el secretario general de la 
FSM, Teófilo Serrano, ha mantenido esta 
semana una reunión con el secretario ge
neral del PSOE, Felipe González, en la 
que el máximo dirigente nacional le ha 
prometido todo su apoyo. Entre líneas, és
to significa que González le ha dado carta 
blanca a Serrano para que arregle, por un 
lado, la crisis existente en la FSM  (enfren-

Pasa a página siguiente
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LAS TASAS
- ¿Qué exige el PSOE y qué está dispuesto a dar?
- Un tema importante es el acuerdo en los presu

puestos para sucesivos años. No se pueden repetir 
acciones como la no subida de tasas, que dejará al 
Ayuntamiento sin 400 millones de ingresos. Esto ori
gina una situación francamente complicada.

- ¿Se puede renegociar la subida de tasas cuando haya 
acuerdo?

- Es prácticamente imposible. Habría que volver a 
publicarlo en el BOE y BOCAM y se nos echan enci
ma los plazos de cobro del IBI, aguas o vehículos.

- ¿En qué se traduce la negativa a las subidas de tasas?
- El exponente inmediato es que vamos a tener 

que ser muy conservadores en el gasto, a reducir las 
inversiones, a cortar el incremento de la plantilla de 
personal.

Viene de página anterior

tamiento entre las distintas fa 
milias) y, por otro, la estabili
dad de ¡os gobiernos m unici
pales socialistas, mediante 
pactos y  acuerdos con IU.

En resumen, en Alcalá de 
Henares habrá, en los próxi
mos días, un acercamiento en
tre PSOE e IU, que se traduci
rá en un acuerdo obligado por 
sus dirigentes regionales.

Por su parte, Tomás Sán
chez se muestra de acuerdo 
con este razonamiento: “el 
acuerdo llegará, seguramente, 
desde las ejecutivas respecti
vas”.

- Ahora mismo, ¿en qué 
punto están las conversacio
nes con IU?

- El sábado pasado tuvi
mos una reunión y, por pri
mera vez hablamos de pro
gramas de gobierno y no de 
sueldos.

■  SERVICIOS 
MUNICIPALES

- Con la no subida de las 
tasas, ¿empeorarán los servi
cios?

- Nos tendremos que li
mitar a los convenios fir
mados con limpieza, alcan
tarillado y otros, desesti
mando la posibilidad de 
poder ampliarlos o de po
der modernizarlos debida
mente.

- ¿Subirá la deuda munici
pal?

- Nuestra obligación es 
que, a pesar de todo, no 
suba. Habrá que pedir más

transferencias del Estado.

- Nos han quedado pen
dientes las principales peti
ciones de IU.

- En esta reunión que 
he comentado antes, pare
ce ser que sus demandas 
preferentes se refieren a 
vivienda, medio ambiente y 
seguridad ciudadana.

Rafael García, portavoz de 
IU, afirmó a LA  CRONICA

D EL H EN ARES sobre la reu
nión celebrada con el PSOE 
acerca de estos asuntos, que 
“hem os planteado nuestros ob
jetivos y  ellos han tomado no
ta, pero no hay acuerdo ”.

Asim ism o, García afirmó, 
tajante, que uperfectamente 
puede haber acuerdo de pro
grama, si aceptan, en una pro
porción considerable, nuestras 
alternativas”. S i se produce es
te “apretón de m anos”, el por
tavoz de IU  aseguró que unos 
comprometeríamos con los 
presupuestos sucesivos, siem
pre y  cuando se hiciera efecti
vo, por ejemplo, el enterra
m iento de las vías o  se constru
yera el parque en la huerta de 
Sem entales”.

E l primer teniente de alcal
de explicó, sobre otro de los 
puntos m ás delicados de las 
conversaciones, la composi
ción del Gabinete de la Alcal
día, que “ahí tendremos que 
afinar, porque IU  no quiere ce
der y  darle al alcalde el perso
nal de confianza que necesita”.

■  SUCESION DEL 
ALCALDE

Para terminar con la entre
vista, Tomás Sánchez ofrece su 
opinión sobre lo que pasaría 
en el Ayuntamiento si el actual 
alcalde, Florencio Campos, 
abandonara su cargo.

- Lo primero que tengo 
que decir es que no sería 
deseable que Florencio se 
marchara, lo ideal es que 
aguante todo el mandato.

• Hipotéticamente, ¿sería 
usted su sucesor, a pesar de 
que él quisiera “designar” al 
portavoz, Crescendo?

- Estos casos están re
gulados por ley, y no habría 
que votar ni nada de todo 
eso. Yo sería, como segun
do cabeza de lista, el alcal
de.

• Por último, ¿es cierto 
que existen agudas diferen
cias en el seno del PSOE?

- No, en absoluto.

Antonio R. Naranjo
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Nueve de ellos de forma definitiva

SE LEVANTA EL PRECINTO A LA MITAD DE 
LOS LOCALES CERRADOS HACE UNOS DIAS

En estos días el Ayunta
miento alcalaíno ha proce
dido al levantamiento de 
precinto de doce estableci
mientos de los que fueron 
cerrados la semana pasada.
A nueve de ellos se les ha 
levantado el precinto de 
forma definitiva, una vez 
cumplimentadas las medi
das correctoras exigidas por 
los servicios técnicos muni
cipales.

En concreto, los decre
tos de levantamiento defi
nitivo de precinto se refie
ren a los siguientes estable
cimientos: Carnicería de la 
Galería Venecia; taller de 
lavado y engrase de la 
Puerta del Vado, 7; pizzeria 
Rigoletto; bar Fuente 
Grande; pub Brighton; ca- 
feterría Yuster; bar Luna y 
Taberna del Tío Luis (este precinto 
se refería exclusivamente a la activi
dad de restaurante); igualmente se 
procede al levantamiento de la clau- 
susra del bar La Lambada.

Hay que destacar que algunos de 
estos establecimientos fueron precin
tados la pasada semana y que la dili
gente actuación de los servicios téc
nicos ha permitido que en tan corto 
plazo de tiempo se puedan reabrir, 
una vez solventadas las situaciones

«Rigoletto» recupera definitivamente la normalidad

que obligaron a tomar tal decisión, 
cuyo único fin es defender los dere
chos de los consumidores y usuarios y 
la regularización de todas las situa
ciones que no se encuentren dentro 
de la legalidad, según han señalado 
fuentes municipales.

■  LEVANTAMIENTO

Con el fin de que los propietarios 
puedan cumplimentar las medidas

ALQUILO 
OFICINA 

AMUEBLADA O 
‘TN AMUEBLA!

auperifce 10$ m2, situada 
Cánovas del Castillo. Alcali 

tres, junto a Estación 
Renfe.

8800449 y 8800433

correctoras requeridas, se 
realiza un levantamiento 
con carácter provisional 
del bar Pastrana, bar de la 
calle Diego de Alcalá, nú
mero 5, y bar El Glotón. 
Asimismo, se ha procedido 
al archivo de las actuacio
nes iniciadas contra los ba
res El Contento y Nueva 
Cervecería, el primero al 
concederle el cambio de ti
tularidad y el segundo por 
estimar las alegaciones que 
presentó la propiedad.

■  CESE INMEDIATO

Por otra parte, se ha re
alizado un requerimiento 
para el cese inmediato del 
funcionamiento del garaje 

de la comunidad de propie
tarios de la avenida de Castilla, 2, 4 y 
6 , concediéndosele un plazo de 48 
horas para que se subsane las defi
ciencias que se han detectado.

Por último, se decreta la clausura 
de la actividad de la Casa de Andalu
cía hasta que se efectúen las debidas 
medidas correctoras de las insuficien
cias que registra en la actualidad.

Estas deficiencias se centran en 
las molestias sonoras que se causan 
en estos momentos a los vecinos.

IT l J l'ORTE,/ 5 . fí.

Pol. Indus. Camarmilla 
. Nave 112 

ALCALÁ DE HENARES 
TeL 882 77 33

DISEÑO Y MODA EN PIEL

TALLER DE PELETERÍA
E spepcicdistas en  la confección de  
prendas, ante, napa  y  double face. 

Tem blón fabricam os su  prenda  a  m edida.

Horario de 8 de la mañana a 8 de la tarde, Incluso 
sábados de 10 a 2 y de 5 a  8 de la tarde
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Salida de alum nos del Colegio de las Escolapias a las 14,30

Desde hace más de seis 
años la cuestión de la jom ada 
continuada en los colegios de 
EGB ha sido un tema muy de
batido por los diferentes secto
res que forman parte de la co
munidad escolar. Ministerio de 
Educación, padres, y  sindica
tos de enseñanza han sosteni
do posturas divergentes ante 
este tipo de jomada.

Si la jom ada partida con
templa la salida de los colegjos 
a la una de la tarde y  la vuelta 
a clase dos horas después, en 
la continuada el horario co
menzaría a las nueve, termi
nando a las catorce horas, sin 
interrupción de las clases.

En estos momentos, el 
único colegio en Alcalá 
con jornada continuada es 
el San José de Calasanz, o 
de las Escolapias, que in
trodujo este horario hace 
seis años, en 1985. Sin em
bargo, ahora corre el peli
gro de perder este tipo de 
jornada, ya que el ministe
rio de Educación quiere 
que todos los centros que 
se sostienen con fondos 
públicos (sean concertados 
o dependendientes directa
mente del Estado), tengan 
jornada partida.

De todas maneras, en 
estos momentos hay en Al
calá cinco centros de Edu
cación General Básica que 
siguen una jornada conti
nuada, de manera provisio
nal, debido a las obras que 
se están realizando en es
tos centros.

Los colegios son el Ma
nuel Azaña, en el que se 
está construyendo un co
medor escolar; y los cole
gios Puerta de Madrid, Ar
cipreste de Hita, García 
Lorca y Emperador Fer

nando, donde se están 
construyendo sus corres
pondientes gimnasios. Pero 
en cuanto acaben las obras, 
estos colegios volverán a 
tener jornada partida.

■  MAYOR 
RENDIMIENTO DE 

LOS ALUMNOS

Los defensores de la 
jornada continuada, las 
agrupaciones sindicales de 
los profesores de EGB y 
una mayoría de docentes, 
junto con numerosas aso
ciaciones de padres (aun
que depende de los hora
rios que estos tengan), ar
gumentan que la jornada 
continuada tiene mejores 
resultados globales que la 
partida.

Afirman que el rendi
miento de los alumnos es 
mayor por la mañana que

por la tarde, además de 
que si se concentran las 
clases por la mañana, los 
alumnos tendrían más 
tiempo para dedicarlo a ac
tividades extraescolares, ta
les como la asistencia a cla
ses de idiomas, deportes u 
otras, sea en el propio co
legio o en academias priva
das.

Por su parte, los profe
sores indican que tras las 
clases, las dos horas y me
dia restantes se dedicarían 
a preparación de las clases 
y de trabajos a realizar en 
el aula, así como a la super
visión de evaluaciones par
ciales y exámenes, etc.

Emilio Pascual, profe
sor en la enseñanza priva
da y miembro de la Federa
ción de Enseñanza de 
UGT, considera que “la 
jornada continuada produ
ce un mejor rendimiento 
del alumno, le permite de

dicar la tarde a actividades 
deportivas, de otros apren
dizajes, etc., sin sobrecar
gar el día lectivo del chaval 
y liberando a los padres de 
cuatro viajes al colegio.

“Y si hay comedor en el 
centro, se puede progra
mar una comida temprana, 
retrasando la salida hasta 
las 3 ó 3,30 horas de la tar
de. En el caso de los niños 
más pequeños o de prees
colar, en los nuevos pro
gramas de la reforma, se 
podrían intercalar peque
ños recreos de quince mi
nutos por cada hora lecti
va”.

Los padres también es
tán a favor de la implanta
ción de la jomada conti
nuada en los colegios, se
gún dice Virginia Termes, 
presidenta de la Federa
ción de Asociaciones de 
Padres de Alumnos. “La 
opinión a favor entre los
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JORNADA CONTINUADA

Miguel Angel Fernández, subdirector territorial del Mi
nisterio de Educación en Alcalá, señala que cuando los de
fensores de este horario hablan de un mejor rendimiento por 
parte de los alumnos, “no se puede saber si esos buenos re
sultados se deben a la jom ada continuada, a una mejor or
ganización de las clases o del colegjo, etc. ” .

Para otras fuentes consultadas, sin embargo, la jom ada 
continua permitiría ejercitar por las tardes otra serie de acti
vidades culturales, deportivas, etc., que completaran más ra
cionalmente la formación del alumno.

padres es mayoritaria, -dice 
Termes-, e incluso se acen
túa en aquellos barrios 
donde la población es ma- 
yoritariamente trabajadora 
y muchas de las madres tie
ne un empleo”.

■  EL MINISTERIO 
DICE «NO»

Sin embargo, la presi
denta de las APAs alcalaí- 
nas critica que los profeso
res se nieguen a realizar 
actividades extraescolares 
por las tardes cuando hay 
jornada continuada, como 
es el caso actual del colegio 
Arcipreste de Hita, por ra
zón de construirse un gim
nasio, y de cuya asociación 
de padres es miembro Vir
ginia Termes. Los padres 
de este colegio quieren 
que se mantenga la jornada 
continuada cuando acaben 
las obras.

Por su parte el criterio 
que mantiene el Ministerio 
de Educación es que todos 
los centros que se sostie
nen con fondos públicos 
tengan una jornada parti
da. Esta postura la viene 
manteniendo desde hace 
tres años, aproximadamen
te.

Esto supuso un cambio 
respecto a la línea mante
nida con anterioridad, ya 
que en 1985 se permitió 
que los colegios de EGB

adoptaran el horario que 
considerara más apropiado 
el consejo escolar del cen
tro, fuera en jomada conti
nuada o partida.

Entonces, el colegio al- 
calaíno de las Escolapias, 
el San José de Calasanz, 
inició una etapa con un ho
rario matinal sin interrup
ción que ahora se ve en pe
ligro, tal como ha indicado 
el subdirector territorial 
del Ministerio de Educa
ción en Alcalá, Miguel An

gel Fernández García- 
Cuerva.

El subdirector ha indi
cado que la política sobre 
la jornada lectiva que tie
ne el Ministerio de Educa
ción es igual para todos los 
centros que se financian 
con dinero público. Por 
ello, “el colegio San José 
de Calasanz tendrá que 
cambiar en algún momento 
su tipo de jomada. Pero 
queremos hacerlo sin que 
resulte traumático”.

Igualmente, Fernández 
afirma que “hay una opi
nión mayoritaria en el sen
tido de que la jornada con
tinua es demasiado dura 
para los alumnos, y en es
pecial para el tramo de me
nor edad. Por eso, el Mi
nisterio considera que la 
jornada continua no es un 
modelo deseable para su 
generalización, aunque no 
esté claro cuál puede ser el 
modelo óptimo”. F.R.

<©

- Sí, dígame
- Hola, buenos días
- Mire, le llamo en nombre de TELYCO
- Ah, sí, la compañía de los aparatos de teléfono, los contetadores y todo eso,

¿no?
- Exactamente. Verá, el motivo de esta llamada es informarle de la inaugura

ción de un centro Telyco cerca de donde usted reside.
- Hombre, pues eso me puede interesar. Precisamente ahora que vamos a 

abrir nuevas oficinas.
- Pues, si realmente le interesa, no deje de venir visitarnos. En Telyco va a 

encontrar una gran variedad de equipos telefónicos.
- A mí me interesa un telefax. Por mi trabajo, más que nada. . .
- Claro, claro. Pues encontrará lo que busca.

- Y además de teléfonos y fax, ¿qué más aparatos tiene en Telyco?
- Disponemos de Teléfonos Móviles, Mensatel, Centralitas Telefónicas, etc.
- Vale, vale, Ah, oiga, ¿también puedo solicitar las líneas en sus oficinas?
- Está claro, cualquier servicio puede, actualmente gestionarse ya en TELYCO 

ALCALA.
- Ah, muchas gracias. Pasaré por sus oficinas a ver los equipos que me intere 

san.
- Nos vemos en TELYCO ALCALA
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¡ P O R  P O L A C O !

En Alcalá puede haber más de 100 "cabezas rapadas", con 
distinto grado de integración.

Por primera vez en muchos 
años la celebración del aniver
sario de la muerte de Franco y  
Primo de Rivera ha ocupado 
las portadas de los periódicos 
nacionales. También por pri
mera vez algunos «skin heads» 
se han unido, sin tapujos, a las 
conmemoraciones.

Recientemente, uno de 
estos grupos de “cabezas 
rapadas” han apuñalado, 
en Alcalá de Henares, a un 
joven polaco.

Mariusz Deck, de 21 
años, tomaba unas copas 
con otros cuatro polacos en 
un bar de la popularmente 
llamada “Zona”. Un grupo 
de «skin heads», que pasa
ba por el lugar, comenzó a 
increparles, aunque el he
cho de que las “fuerzas” 
fueran similares impidió, 
seguramente, que hubiese 
algo más que palabras.

Pero los “cocolisos” no 
se olvidaron de sus caras,

por lo menos de la de Ma
riusz, de largas melenas ru
bias, muy parecido al juga
dor del Real Madrid Prosi- 
necki.

Eran las 14.45 del ocho 
de noviembre, unos días 
después del primer inci
dente. Deck paseaba por la 
calle San Fructuoso, próxi
ma a su casa, cuando le 
abordaron dos «skinners». 
Comenzaron los insultos y 
los golpes, cada vez más 
fuertes y mayores.

La versión facilitada por 
la Policía Nacional dice 
que, en un momento de la 
pelea, uno de los ‘cabezas 
rapadas’, que responde a 
las iniciales J.J.L., se puso 
nervioso y apuñaló tres ve
ces consecutivas a Mariusz 
Deck. Luego se dio a la fu
ga con su compañero. Sólo 
tienen 17 años.

La versión de algunos 
amigos de los neonazis es 
parecida, aunque difiere en 
algunos puntos importan
tes: “le estaban atizando y 
el polaco salió corriendo. 
Entonces un compañero le 
dijo al otro: ¡cógele, que se 
escapa! Sólo le dijo que no 
le dejara irse, no que le 
apuñalara, pero el otro se 
puso nervioso y cuando le 
atrapó le dio tres navaja
zos. Se pasó”.

Acto seguido se dieron 
a la huida, dejando al pola
co gravemente herido en el 
suelo. Un anciano lo pre
senció todo, y su testimo
nio, unido al de Mariusz, 
facilitó la identificación y 
posterior detención de la 
temible pareja.

Un señor que circulaba 
por allí recogió a Deck, 
trasladándole a la Casa de

Socorro. La gravedad de la 
heridas hizo que los facul
tativos decidieran su ingre
so en el Hospital Príncipe 
de Asturias, donde se le 
practicó una operación de 
cinco horas. Tenía perfora
do el hígado, un pulmón y 
el intestino delgado.

■  BOTAS ROJAS

Las investigaciones po
liciales se encaminaban ha
cia un chaval de unos 17 
años. Un dato resultó defi
nitivo para su detención: 
calzaba unas botas milita
res de color rojo.

El primero de los «skin 
heads» fue detenido el 12  

de noviembre en la Plaza 
del Primero de Mayo. Al 
día siguiente, el autor ma
terial de los hechos tam
bién era detenido en su ca
sa, en la barriada de Puerta 
de Madrid.

Amigos de los deteni
dos -"pero nosotros no so
mos neonazis, aunque si 
hace falta, les echamos una 
mano"- aseguran que al
guien se ha tenido que ir 
de la lengua. “Sólo estaban 
ellos dos y el polaco, así 
que lo más seguro es que 
lo haya soltado todo”.

Sobre si puede haber 
represalias por haber ha
blado, comentan convenci
dos que “no creemos. Si al 
otro le dio un venazo y sa
có la navaja, que se prin
gue y vaya a la cárcel, no va 
a cargarse el otro por su 
culpa”.

El chico ya tiene ante
cedentes por disturbios en 
Madrid. Esta vez la acusa
ción será, posiblemente,
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¡HEIL, HITLER!

En esta habitación del «Príncipe de Asturias», 
la 219, fue atendido Marius Deck, que nos 
rogó que no le fotografiáramos, por miedo.

homicidio frustrado. De momento, 
permanece a disposición del juez.

■  HABITACION 219

Marius Deck, mientras tanto, se 
recuperaba en la habitación 219 del 
Príncipe de Asturias, tras permane
cer cuatro días en la UCI. Si no llega 
a ser operado con urgencia, posible
mente a estas horas estaría enterra
do. Del ataque guarda un recuerdo 
que le acompañará para siempre: una 
cicatriz de 30 grapas metálicas cie
rran una herida que se extiende por 
todo el abdomen. La recuperación, a 
pesar de todo, ha sido buena, y el sá
bado fue dado de alta.

Antes hablamos con él. Estaba 
sentado en su cama, mirando a través 
de la ventana, como buscando una 
explicación en el horizonte de un llu
vioso y gris día otoñal. De vez en 
cuando movía ligeramente la cabeza, 
contestándose a unas preguntas que 
sólo él podía conocer y los demás 
imaginar. Llevaba dos días recibiendo 
continuas visitas de los periodistas. 
Esquivaba sus preguntas, y se negaba 
en redondo a que le sacaran fotos. Le 
pregunto por su salud y parece ani-

La mayor parte de los «skin
heads» de Alcalá son miembros o 
simpatizantes del Frente Atlético, 
grupo ultraderechista radical que 
anima al equipo de Jesús Gil.

Es muy difícil establecer el nú
mero de ‘cabezas rapadas’ que hay 
en Alcalá de Henares, pero no so
brepasarían los cincuenta “legales”. 
A éstos hay que unir otro grupo de 
chavales, de menos de 18 años la 
mayoría, que se han limitado a co
piar la actitud e indumentaria de 
sus “ídolos”.

Lo que sí que une a todos es su 
amor a la figura de Adolf Hitler, 
representado en el uso de conti
nuas referencias a su régimen (es
vásticas, cruces gamadas...), el odio

marse, incluso me mira a los ojos: 
“estoy bastante bien, pero todavía 
me duele un poco”, dice con un susu
rro mientras se toca instintivamente 
la herida. ¿Y de ánimo?. No me com
prende, pero contesta de todas for
mas: “bien, bien...”.

Mariusz asegura que “no conocía 
a quienes me apuñalaron”. Lo dice 
bajando el tono de su voz al final, se
ñal evidente de que está mintiendo

a los extranjeros y gitanos y la 
creencia de que la violencia es la 
única forma de denunciar los su
puestos fallos del sistema.

En Alcalá hay varias divisiones. 
Las Bases Autónomas (sus pinta
das son un círculo inscrito en una 
cruz) es el grupo más numeroso y 
organizado, de ideología fascista 
radical.

Los neonazis firman con la es
vástica y niegan, al igual que otros 
“compañeros” europeos, la exis
tencia del holocausto en que mu
rieron seis millones de judíos. La 
última rama en Alcalá es el Ku 
Klus Klan, cuya seña de identidad 
es un rombo prolongado con dos lí
neas rectas en su vértice inferior.

premeditadamente. Tiene miedo: “sí, 
aún no se me ha pasado el susto”.

Mariusz Deck vive, como 200 
compatriotas suyos más, en Alcalá, 
desde hace dos años. Casi todos tra
bajan en la construcción y viven en 
grupos de cuatro o cinco. No se que
jan del trato que reciben de los espa
ñoles, a pesar de sucesos como el 
Mariusz. Un apunte final: muchos 
son licenciados. A.R.N.

iff ü it ík  ^ m  ̂  ̂  é« j m© W #  QCVvCCtttü
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ESPECIALIDADES ALEMANAS,

TRES PISTAS DE BOLERA

DONDE PODRA DEGUSTAR

NUESTRA SELECCION 
DE CERVEZAS DE 

IMPORTACION Y NUESTRA COCINA  
ALEMANA R E SE R V A S  DE M E S A

K N E IP E , S .L  28 801  A lca lá  d e  H en ares
M ayo r, 4 5 . T e l. 881 2 5  2 6  (M a d rid )
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S E L E C C I O N

I n s t i t u t o  C e r v a n t e s

E n te  P ú b l i c o  c r e a d o  p o r  Le y  7 /9 1 ,  d e  21 de  M a r z o ,  p a r a  la p r o m o c ió n  y d i f u s ió n  d e  la  l e n g u a  y la c u l t u r a  e s p a ñ o la s ,  o f r e c e  en

A L C A L A  DE H E N A R E S  p u e s to s ,  de

responsable de recursos humanos y servicios

e En dependencia de la Dirección de Administración, se responsabilizará de la gestión y planificación 
de recursos humanos, en Esparta y en le extranjero, de la contratación de obras y servicios, así como 
de la asistencia jurídica a las actividades del ente

■  Se requiere licenciatura en derecho, sólida formación jurídica, buenos conocimientos de gestión de recursos 
humanos y experiencia de dos artos en puesto atin.

■  La remuneración será del orden de

5 .4 0 0 .0 0 0  Ras. Referenda 19.051

responsable de gestión cultural

En dependencia de la Dirección Cultural, se responsabilizará de la gestión y organización de actividades 
culturales, edición de publicaciones, etc.

Se requiere titulado superior, experiencia en puesto de similares características y disposición para viajar. 
La remuneración será del orden de

5 .1 5 0 .0 0 0  Ras

tesorería

En dependencia de la Dirección de Administración, se responsabilizará de la 
gestión administrativa relativa a pagos, cobros y tesoreria en general 
Se requiere bachillerato superior o FPII, conocimientos de inlormática 
y experiencia en gestión de tesoreria 

La remuneración es a convenir entre 2.100.000 Pías, y

2 .6 4 0 .0 0 0  Ras

oficial de comunicaciones

En el Departamento de Organización y Sistemas, se responsabilizará de las
comunicaciones, búsqueda de información por acceso remoto y trasmisión 
de ficheros.

Se requiere bachillerato superior o FPII, inglés y experiencia inlormática.

La remuneración será del orden de

19.052 1 .8 5 0 .0 0 0  Ras.

responsable de mediateca

En dependencia de la Dirección Cultural, se responsabilizará de la gestión de bibliotecas, centros de documen
tación, mediatecas y demás medios audiovisuales
Se requiere titulación superior, expenenoa en puesto de similares características asi como dominio del inglés y 
conocimientos de otros idiomas '
La remuneración será del orden de

5 .1 5 0 .0 0 0  Ras. Referencia 19.053

titu lado/a superior

experto en diseño curricular
En dependencia de la Dirección Académica, se responsabilizará de la elaboración de las directrices para la 
ensertanza y evaluación, asi como de la organización de la formación del profesorado.

Se requiere titulación en Filologia Moderna, preferentemente hispánica, dominio del inglés y experiencia en la 
elaboración de programas y pruebas de espaftol como lengua extranjera

La remuneración será del orden de

5 .1 5 0 .0 0 0  Ras.

auditoría interna

Referencia 19.054

En dependencia de la Dirección Financiera, se responsabilizará del control de gestión y de la aplicación de planes 
de auditoría del Instituto en Esparta y en el extranjero.
Se requiere licenciatura en Empresariales. ICADE. etc ... buenos conocimientos presupuestarios y de control, 
de inglés y de informática, disponibilidad para viaiar. asi como dos artos de experiencia en puesto similar. 
La remuneración será del orden de

5 .0 0 0 .0 0 0  Ras.

documentalista

En el Departamento de Organización y Sistemas, se responsabilizará de la recepción, 
clasificación, archivo, tfstnbución y búsqueda de información, asi como de la corres
pondencia masiva por bases de dalos

Se requiere bachillerato superior o FPII y experiencia en archivos, biblio
tecas o documentación e informática.

La remuneración será del orden de

1 .6 0 0 .0 0 0  Ras

secretaria de dirección (bilingüe)

■  Prestará apoyo aI Director, en funciones secretariates

■  Se requiere dominio de tratamiento de textos (Word Perfect), inglés, capacidad 
de organización y expenenoa minima de dos artos en puesto similar.

La remuneración será del orden de

3 .2 0 0 .0 0 0  Ras Referencia 19.061

secretarias de d irección

Se responsabilizarán de las (unciones correspondientes en las direcciones de área 
Se requiere dominio de tratamiento de textos (Word Perfect), dotes de organi
zación y experiencia de dos artos en puesto afin.
La remuneración será del orden de

19.055 2 .2 0 0 .0 0 0  Ras. 19X162

jefatura de administración y servicios generales auxiliar de servicios generales

En la Dirección Administrativa, se responsabilizará de la gestión de personal, de la contratación y suministros 
y otros aspectos administrativos.
Se requiere bachillerato superior o FPII. conocimientos de informática y experiencia en puesto de similares 
características.
La remuneración es a  convenir entre 2.640.000 Ras y

3 .5 0 0 .0 0 0  Ras.

jefaturas administrativas

Se responsabilizarán de funciones administrativas en la dirección de área a la que sean asignados 
Se requere bachderalo superior o FPII. conoomentos de informática y experiencia adrrwxstrativa 
La remuneración será del orden de

2 .6 4 0 .0 0 0  Ras

En la Orecdón AdminBtratva.se responsabilizará del manfenimwnlo del efltao y pres- 
tará apoyo a los servicios generales
Se requiere estudios pnmanos o FPI y experiencia previa en reparaciones básicas 
La remuneración será del orden de

19X1631 .5 0 0 .0 0 0  Ras

auxiliares administrativos

Darán apoyo al equipo de la dirección de área a la que sean asignados 
Se requiere domino de tratamiento de textos (Word Perfect) y experiencia de un 
arto en puesto similar 
La remuneración será del orden de

1 .4 0 0 .0 0 0  Ras 19.064

Para todos los puestos, enviar urgentemente breve historial profesional, sertas y teléfono de contacto, indicando la referencia del puesto solicitado a SOfEMASA SELECCION, Torre de Madrid,10-9. 28008 MADRID.
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sWAAALANíS

XXI Festival de Cine de Alcalá

A PARTIR DE HOY, EL CINE TOMA LA CIUDAD

18, 20 y 22 horas, en el Teatro Salón 
Cervantes.

■  OBRAS MENORES DE CAPRA, 
FELUNI, WELLES Y POLANSKY

En el ciclo dedicado a Gonzalo Suá
rez incluye toda su obra, sean largo- 
metrajes, cortometrajes y series de 
televisión. Se proyectará desde el día 
22 al 29, en la universidad cisneriana,

Esta tarde, a las ocho de la tarde, en 
el Teatro Salón Cervantes se cele
brará el acto de apertura del XXI 
Festival de Cine de Alcalá, con la 
proyección de la película "El niño 
que gritó puta". En esta inauguración 
estará presente, entre otras persona
lidades, el director Gonzalo Suárez, a 
quien se dedica un ciclo este año. 
Durante toda la semana el cine to
mará la ciudad casi literalmente ya 
que se podrán ver todo tipo de cine 
en las diversas secciones con que 
cuenta el Festival. Las secciones 
competitivas son "Pantalla Abierta" y 
el Certamen de Cortometrajes. En la 
primera se podrán ver cinco obras y 
en la segunda, 27 cortos.
En "Pantalla Abierta" se proyectan 
largometrajes de toda España no es
trenados comercialmente en Madrid. 
Se han presentado cinco, dada las di
ficultades de encontrar películas que 
cumplan las condiciones de la sec
ción. Los cinco largometrajes se pro
yectarán en sesiones de tarde desde 
el día 24 al 28, en el Teatro Salón 
Cervantes.
En cuanto a los 27 cortometrajes que 
competirán en este certamen, al que 
se han presentado sesenta obras, se 
han programado para los días 23 y 24 
de este corriente mes de noviembre, 
en sesiones de tarde y noche, a las

Se proyectarán largom etrajes del festival en los Multicines La Dehesa

Una caseta  anunciadora, ubicada en  la Plaza de Cervantes

con la excepción de "Don Juan de los 
infiernos", que se proyectará el día 
27, a las 22 horas, en el Teatro Salón 
Cervantes.
El jueves 28 se celebrará una mesa 
redonda sobre el director, en la que 
Gonzalo Suárez estará presente. En 
ella se presentará un libro dedicado 
al cineasta titulado "Un combate ga
nado a la ficción", de Javier Hernán
dez.
En la sección de "Obras menores de 
los mayores" se podrán ver los traba
jos menos conocidos de autores tan 
conocidos como Frank Capra, Fede
rico Fellini, Stanley Kubrick, Roman 
Polansky y Orson Welles. Estas obras 
se podrán ver en el Centro de Día de 

Ancianos, durante toda la semana, 
entre las siete y  las nueve de la tarde. 
Otras secciones son las dedicadas al 
prestigioso director de cine de ani
mación Jan Svankmajer, al cine mu
do español y al vídeo y cine publicita
rio.
Las obras del director checoslovaco 
de cine animación, de gran originali
dad e inventiva, se han programado 
desde el día 2 2  hasta el día 26, en la 
universidad cisneriana, a las 7,30 de 
la tarde. En cuanto al cine mudo es
pañol, se proyectarán películas de 

sigue en página siguiente
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El presidente y el secretario del PSOE local hablaron de las tasas

"EL AYUNTAMIENTO DE ALCALA PUEDE 
LLEGAR A UNA SITUACION CAOTICA"

"La situación del Ayuntamiento 
puede llegar a ser caótica, si la oposi
ción no modifica sus posturas", decla
raron en rueda de prensa el pasado 
viernes el presidente y el secretario 
general de la agrupación local del 
PSOE en Alcalá, Urbano Brihuega y 
Tomás Sánchez.

Ambos mostraron la opinión ofi
cial del partido socialista tras el re
chazo de los grupos municipales de 
oposición, Izquierda Unida y Partido 
Popular, a la subida de tasas pro
puesta por el equipo de gobierno en 
el pleno del pasado 26 de octubre.

En su comparecencia pública ex
plicaron las repercusiones que esta 
congelación de tasas va a tener en los 
presupuestos de 1992. Tomás Sán
chez afirmó que el PSOE no es "res
ponsable de la decisión de no subir 
las tasas, pero sí de los gastos, que se
rán los posibles en función de los in
gresos que haya".

■  400 MILLONES MENOS

Esto significará que el erario pú
blico dejará de ingresar 400 millones,

por lo que se recortarán varios capí
tulos de los presupuestos municipa
les, según indicaron los cargos socia
listas. Una de las partidas que se ve
rían afectadas por este recorte es la 
de personal, no aumentándose este 
en el ejercicio de 1992, a la vez que 
la subida de salarios correspondiente

se vería constreñida de forma estricta 
a la revisión que marque el Gobierno 
estatal.

Los fondos para este incremento 
se detraerían de otros apartados de 
los presupuestos.

La subida salarial a los funciona
rios municipales puede suponer un 
5,5%-6%, algo más de 180 millones 
de pesetas.

El secretario del PSOE alcalaíno 
y concejal de Hacienda también 
apuntó que habría repercusiones en 
los servicios, como el de recogida de 
basuras, que el Ayuntamiento tiene 
contratados a terceros.

El capítulo presupuestario más 
afectado será el de inversiones, "y no 
podremos atender algo tan importan
te como las demandas de los ciudada
nos", según dijo Tomás Sánchez. Pa
ra el presidente local del PSOE, Ur

bano Brihuega, "los ciudadanos de
berán pedir a la oposición responsa
bilidades por esta situación que ellos 
han creado".

■  OPOSICION IRRACIONAL

Haciendo un análisis político, To
más Sánchez subrayó que la negativa 
de la oposición a la subida de tasas 
propuesta por el equipo de gobierno 
no ha sido una situación aislada, sino 
que forma parte de una estrategia 
sistemática.

El concejal señaló que "tenemos 
una oposición que se está compor
tando de una manera irracional, a lo 
que se añade una acumulación de ru
mores sobre la salida del alcalde de 
su puesto, luego de la mía propia, 
acabando en no aprobar la subida de 
las tasas.

Todo esto está llevando a una si
tuación que puede ser caótica.”

Se refirió a la posición del Partido 
Popular de congelar las tasas y bajar 
la antigua contribución urbana: "Pe
ro lo que no se comenta -afirmó Sán
chez- es que este año se han revisa
do los precios públicos un 300%. Pa
rece que el PP actúa de manera dife
rente si es gobierno u oposición, en 
Madrid y en Alcalá.

"Y respecto a Izquierda Unida, 
donde están gobernando han plan
teado revisiones como las propuestas 
aquí por el partido socialista. Esto ha 
ocurrido en Coslada, donde han subi
do un 1 0 %, pero aquí han defendido 
lo contrario".

Añadió que la oposición mantiene 
una postura cuya finalidad es colap- 
sar el Ayuntamiento. Sánchez com
paró la oposición municipal actual 
con la de la anterior corporación, di
ciendo que "la de antes tenía un ma
yor nivel". Las inversiones de este 
año están cumplidas al 70%, según 
indicó el secretario de los socialistas 
alcalaínos y concejal de Hacienda, "y 
en algunas concejalías al 1 0 0 %".

Félix Rodríguez

Tomás Sánchez y Urbano Brihuega, secretario y presidente del PSOE local
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SUCESOS

UN ANCIANO SE SUICIDA AGARRANDOSE 
AL GUARDABARROS DE UN CAMION

La policía intervino 88 papelinas da heroína y cocaína

Un anciano murió el pasado mar
tes 19 tras meterse bajo las ruedas de 
un camión, tras agarrarse a los guar
dabarros del mismo. El suceso, un 
suicidio según fuentes de la Policía 
Nacional, se produjo a las diez de la 
mañana en la Puerta del Vado. El 
hombre, que tenía 85 años de edad, 
se llamaba Santiago C.F.

Según una testigo presencial, el 
suicida se agarró a los guardabarros 
delanteros del camión, en la parte la
teral derecha y contraria al lugar que 
ocupa el conductor, dejándose arro
llar por las ruedas del vehículo. El 
chofer del camión no se percató has
ta el momento en que pasó por enci
ma el cuerpo. En ese momento pen
só que era un bache, por lo que miró 
por el espejo retrovisor.

Al ver al hombre bajo el chasis, 
paró inmediatamente. Tras informar
se a la Policía Municipal, esta llamó a 
la Nacional, al 091. Por último, llegó 
un grupo de la policía científica y el 
juez de guardia, que certificó la 
muerte de Santiago C.F.

■  DETENIDA LOS 
DISTRIBUIDORES DE DROGAS 

MAS IMPORTANTES DEL 
PARQUE DE LA JUVENTUD

El pasado viernes día 15 la Policía 
Nacional ha detenido a los mayores 
distribuidores de estupefacientes de 
la zona del Parque de la Juventud. Es 
un matrimonio residente en la Ave
nida de Castilla formado por G.I.F, 
de 29 años, y su esposo, L.M.S., de 
43 años.

Tras una investigación, la policía 
detuvo a la pareja en su domicilio, el 
cual registraron con el correspon
diente mandamiento judicial. En el 
registro se intervinieron 44 papelinas 
de heroína y cocaína, además de 
88.500 pesetas en efectivo, útiles pa
ra confeccionar los envoltorios de las 
dosis y tres armas blancas.

■  EL "TOCOMOCHO" DE LA ONCE

El pasado 8  de noviembre un se
ñor fue objeto de un nuevo timo del

"tocomocho", con cupones de la ON
CE, según ha informado esta semana 
la Policía Nacional. A las 10,30 de la 
mañana del día 8  de noviembre un 
vecino del barrio, de 57 años, pasea
ba por la calle Núñez de Guzmán 
cuando fue abordado por un indivi
duo.

Este hombre, de unos 35 años, 
complexión delgada, pelo negro, cor
to y liso, de alrededor de 1,70 metros 
de altura, le preguntó dónde podía 
cobrar unos cupones de la ONCE 
que tenía premiados. En ese momen
to se acercó otro individuo, de unos 
50 años, también de una altura de 
1,70 m. de altura, fuerte y con pelo 
corto y ondulado, quien terció en la 
conversación diciendo que había oí
do la conversación. Precisamente, él 
llevaba consigo una lista de los nú
mero premiados en el sorteo de la 
ONCE.

Con el listado en mano los tres 
hombres comprobaron que los nú
meros que el primer individuo poseía 
estaban premiados con dos millones

y medio cada uno. Tras la "compro
bación", el dueño de estos cupones 
dijo que no salía leer ni escribir y 
que, por tanto, los cobrasen el pa
seante y el hombre de la lista de pre
miados, si bien debían entregarle 
cierta cantidad de dinero a cuenta.

La víctima acompañó a los otros 
dos individuos, procediendo a sacar 
150.000 pesetas de su cuenta en la 
sucursal del Banco Santander, sita en 
la avenida de Reyes Católicos, y en
tregándoselas a los otros dos hom
bres.

Seguidamente, entraron a un au
tomóvil, del que el denunciante no 
pudo recordar la marca y el modelo, 
para ir a la plaza de Cervantes, don
de "cobrarían" los cupones.

Cuando llegaron a la plaza, los ti
madores le pidieron al inocente veci
no que se fuera a por unos bocadillos 
y bebidas a un bar cercano, a lo que 
la víctima accedió gustosamente. 
Cuando volvió con el refrigerio, na
die le esperaba.

Félix Rodríguez
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EL ESPORTON

EL FUTURO Y LOS DECIBELIOS
Cuando estas páginas salgan a la 

luz los interminables premios de la 
feria alcalaína 1.991 estarán ya entre
gados. Para entonces miles de pala
bras se habrán dicho y escrito sobre 
los trofeos: Quién vino, quien no vi
no, coloquios, solicoloquios, colum
nas, cotorreos, artículos, etc, etc... 
Ganas me dan de hablar de otra cosa. 
Y eso es lo que voy a hacer.

Remontándome al reciente pasa
do o viajando velozmente al futuro, 
aunque -como decía un recordado 
político, "EL FUTURO YA NO ES 
LO QUE ERA"- pero siempre es 
mejor avanzar que retroceder. Va
mos a situamos de golpe y porrazo al 
final de la temporada, i Qué alivio!. 
Dicen las malas lenguas que la Comi
sión Taurina del Ayuntamiento de 
Alcalá ha realizado mala gestión.

¿Qué comisión?. Y qué bien han 
presentado las cuentas de la Feria 
Taurina. ¿Qué cuentas y dónde?. La 
verdad es que el miedo que somatiza 
de forma muy diferente dentro y fue
ra del ruedo: A uno se lees irrita el 
colon, a otros se les inflama el bazo y 
muchos acaban con el hígado tocado

sin haber probado el "mol" (tintorro). 
Y es que la profesión va por dentro... 
¡Hay que ver lo incómodo que debe 
resultar que se te meta la puntiaguda 
caperuza de un nazareno en el espa
cio intercostal!. Sin embargo, los ma
tadores aseguran que lo que de ver
dad les asusta es la "responsabilidad". 
¡Quiá!. Cuando sabes que un more
no rizoso te aguarda en el chiquero, 
el miedo te empuja, te estruja, te pi
sa, te arrastra, te coje, te atrapa... y te 
hace... sufrir.

Por eso cuando sale el toro y no 
tiene ni tanta fuerza ni tanta violen
cia como pensaban, sus atenazados 
gestos se relajan y se esponjan. Di
gan lo que digan... los demás. Hace 
falta auténtico motor para ser torero. 
Eso del valor justito y de la seguridad 
que da el oficio son pamplinas. Como 
no se tenga un corazón que bombee 
hervor como un hipropropulsor se 
queda uno para las capeas puebleri
nas.

Los decibelios: Por cierto, ¿saben 
Vds. que hay sectores de opinión 
contraria y que no reclaman una pla
za nueva?. Pero también tenemos

otro sector que si la reclama y estos 
dicen que quieren una plaza aún ma
yor que la actual. Y digo yo, las pla
zas monumentales se las inventaron 
JOSELITO "EL GALLO" y el arqui
tecto JOSE FELIU. El argumento 
era válido: "A MAS GENTE, LO
CALIDADES MAS BARATAS". 
Por desgracia en las plazas monu
mentales todo está desproporciona
do -el toreo es arquitectura, propor
ción, medida-, el toro, los gritos, las 
tormentas.

Todo a lo bestia. ¿Cuales habrían 
de ser las dimensiones del "MA
MUT" que se lidiara en este futuro 
megacoso para que no fuera protes
tado desde las nubes (más o menos 
por allí estaría la andanada)?. 
¿Quién sería capaz de llenarla des
pués de la feria?. Habría que tener 
un telescopio para leer la tablilla del 
peso.

Las voces de los aficionados se 
perderían en la lejanía. Además, está 
demostrado que el pitido, el silbido o 
el grito estentóreo que producen 
muchos más decibelios que la simple 
ovación. Afortunadamente el presi
dente que concedió el rabo a Espar- 
taco en la corrida de Mourteria en la 
pasada feria sólo veía los pañuelos... 
Era sordo. Aunque todo hay que de
cirlo, Juan A  Ruíz Espartaco ¡bien 
aprovechó los dos bicocas que le to
caron en esa misma corrida!. Tam
bién José Ma Plaza aprovechó el úni
co toro que pudo servirle.

El 6 ° de la primera de abono de 
D. José Vázquez, ¡qué gran faena Jo
se Mari, aún suenan los olés que con 
tu exquisito toreo supistes realizar a 
ese toro!. Con decisión, ilusión y no 
malas maneras. Por eso, la gente y el 
Club Taurino Alcalaíno se volcó con 
José Ma Plaza. Y es que la gente no 
es tan mala... Y que hagan caso a la 
gestión tan importante de Don Al
fredo Sanz, ¡eso si que es un proyec
to de plaza!.

ABDON SOUS.
CLUB TAURINO ALCALAINO.

•HORMIGONES «MATERIALES DE CONSTRUCCION 
•MOVIMIENTOS DE TIERRA «URALITA «ISOVER 
•AZULEJOS «PAVIMENTOS «CONTENEDORES 
•CAMIONES CON GRUA «GRAVA CEMENTO Y ARIDOS

HACEMOS VACIADOS A BAJO PRECIO 
Ctra. Villalbilh, Km. 2 28010 VILLALBILLA
Tels. 885 92 81 y 885 96 31 (Madrid)
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Fax, contestador automático, teléfono inalámbrico...

TELYCO TRAE A ALCALA LA TECNOLOGIA 
MAS AVANZADA DE LA MODERNA TELEFONIA

Ya no será necesario que los usuarios se desplacen a Madrid

• Terminales.
• Sistemas multilíneas y 

centralitas.
• Fax.
• Teléfonos móviles.
• Líneas multiservicios.
• Línea 900.
• Circuitos para transmi

sión de datos.

■  TECNOLOGIA 
PUNTERA

• Garantía servicios pos
tventa.

•

■  SERVICIO 
POST-VENTA

Es una de las principales 
innovaciones, con un pre
cio mensual nunca superior

a las 100 pesetas. Asegura 
una serie de servicios de 
reparación, mantenimiento 
y sustitución de los equipos 
telefónicos innovador en el 
mercado. Estos son todos 
los productos que ofrece 
Telyco:
• Líneas telefónicas.

El Alcalde de Alcalá y Emilio Játiva junto a o tras personalidades de Telefónica

La semana pasada anti
cipábamos la instalación, 
en la calle Daoíz y Velar- 
de, de una oficina Telyco 
de atención al ususario de 
los servicios de telefónica. 
Es la tercera oficina de es
tas características que se 
abre en España, tras las de 
Motril (Granada) y Alcor- 
cón, aunque a finales de 
año se abrirán más - casi 
cien- en zonas que en la 
actualidad tienen poca co
bertura de servicios telefó
nicos. Estas son las venta
jas que se ofrecerán al con
sumidor:
• Información directa y 

asesoramiento personali
zado sobre los productos 
y servicios telefónicos y 
telemáticos que en la ac
tualidad están en el mer
cado.

• Gestión, en nombre del 
usuario, de las peticiones 
de línea telefónica y fax.

• Distrubución productos 
Telyco.

• Instalaciones de los mis
mos.

Además, Telyco tiene 
toda la gama de productos 
telefónicos de tecnología 
más moderna: memoria, 
marcación automática, re- 
llamada, sistema "manos li
bres" o contestación auto
mática, que podrán cubrir 
las necesidades del 60 por 
1 0 0  de los teléfonos insta
lados, que actualmente tie
nen, únicamente, las pres
taciones básicas.

Fachada de la nueva oficina de Telyco-Alcalá
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viene de página anterior

Florián Rey o  Benito Pe- 
rojo, en horarios de prime
ras horas de la tarde, con 
la excepción de alguna 
obra que se proyectará a 
las 2 2  horas, en la universi
dad cisneriana, del 2 2  al 26 
de noviembre.
La muestra de video, tele
visión y cine publicitario 
cubrirá toda la semana del 
Festival, con series de las 
televisiones vasca, catala
na, gallega, valenciana y 
andaluza, vídeos de crea
dores alcalaínos y de afa
mados autores, como Ma
nuel Huerga y miembros 
del Museo D’Órsay de Pa
rís.
También se pasarán vídeos 
de Felipe Vega y de la últi
ma edición del conocido 
certamen de Montecarlo 
Imagina ’91, especializado 
en obras de creación de 
imágenes sintéticas por or
denador. Están programa
dos en el Centro de Día de 
Ancianos, de la calle Da
mas.
En el Teatro Salón Cer
vantes el día 27 se pasará 
una retrospectiva de 30 
años de los Premios Sawa, 
del Festival de Cine Publi
citario de Cannes, inclui
dos los ganadores de este 
presente año. Esto tendrá 
lugar a las ocho horas de 
la tarde.
En la Muestra de Largo- 
metrajes, se proyectarán 
35 películas en cuatro sa
las: el Teatro Salón Cer
vantes, la universidad cis
neriana, Multicines La 
Dehesa y los Multicines 
Alcalá. Aunque no estaba 
prevista en principio, se 
proyectará la ganadora de 
la Concha de Oro del últi
mo Festival de San Sebas
tián, "Alas de mariposa", 
de Juanma Bajo Ulloa. El 
día 28 de este mes, en el 
Teatro Salón Cervantes, a 
las 2 2  horas.

Félix Rodríguez

En la Casa de la Juventud

TREINTA FOTOGRAFOS EN 
LA EXPOSICION "ABIERTA"

nizado de una manera 
atractiva y divertida y ha 
partido de una idea de 
Ana Salado y Juan Ma-

Hasta el próximo día 
29 de noviembre se pue
de contemplar la exposi
ción de fotografía "Abier
ta", instalada en la Casa 
de la Juventud, y en la 
que participan cerca de 
treinta autores con dos
cientas imágenes que in
tentan mostrar el mundo 
que nos rodea con una 
mirada innovadora y ame
na. Las fotografías for
man un conjunto de cali
dad sorprendentemente 
alta y cuentan con una 
gran variedad temática. 
La exposición se ha orga-

nuel Ruiz. Ha contado 
con la colaboración del 
grupo Henar y la conce
jalía de Juventud.

Imagen de la exposición fotográfica "Abierta"

La pasada semana

EL FESTIVAL DE JAZZ,
UN BALANCE POSITIVO

El pasado viernes actuó 
Chema Saiz con su quinte
to, Alfonso Carrascosa (sa- 
xo), José María Cortés 
(piano), José Antonio Mo
lina (batería), y Carlos Ibá- 
ñez (contrabajo), en el 
Teatro Salón Cervantes.

Una actuación vibrante 
que entusiasmó al público, 
tanto en el virtuosismo a la 
guitarra de Saiz como del 
resto de instrumentistas.
El Festival de Jazz ha teni
do un balance positivo, 
con una gran respuesta del 
público. El futuro deman
dará un plantel de actua
ciones que incremente las 
figuras de renombre y tal 
vez una ampliación de lo
cales donde poder escu
char esta música clásica del 
siglo XX actual.

Quinteto Chema Saiz en directo. Foto: M.A. Pozuelo
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Aún no se han repartido las concejalías

IU  Y PSOE: PREACUERDO 
PARA FORMAR GOBIERNO
Los grupos de IU y PSOE en 

Torrejón de Ardoz han llegado a 
un preacuerdo de gobierno en co
mún, que en breve ha de ser ratifi
cado por las ejecutivas regionales 
de cada partido.

Alberto García, secretario ge
neral de los socialistas de la locali
dad, ha confirmado que las conver
saciones vienen de tiempo atrás y 
que con este principio de acuerdo 
se pretende crear una fuerza de iz
quierda. García comentó además 
que "en estos momentos hemos al
canzado un pacto programático y 
de gestión que posibilitará la go- 
bernabilidad en el Ayuntamiento".

Según manifestó a LA CRONI
CA el portavoz de IU, Francisco 
Benito, no se puede hablar de un 
pacto clásico porque "aquí no se 
trata de decir esta delegación, para 
ti y esta, para mí”.

Con este preacuerdo, según 
Benito, se consigue agilizar la ges
tión municipal y que la coalición 
comunista participe en la elabora
ción de los presupuestos, en la re
forma de los organismos municipa
les y en la terminación de las 
obras, entre otras actuaciones.

Benito manifestó que no está

confirmado que IU vaya a contro
lar las delegaciones de Urbanismo, 
Vías y Obras y que asuma la ges
tión del Patronato de Bienestar 
Social y el de Deportes.

"Esto no quiere decir que no se 
haga algún tipo de reparto, pero 
éste llegará cuando se confirme 
definitivamente el acuerdo". Por 
su parte, la coalición comunista se 
compromete a apoyar el programa 
determinado por el PSOE sin en
trar a formar parte de la comisión 
de gobierno. Es una forma de estar 
en el Gobierno sin estarlo.

El portavoz de Izquierda Unida 
se mostró además satisfecho con el 
pacto alcanzado, aunque no de có
mo se ha gestionado, pues mien
tras "nosotros hemos tenido en 
cuenta las necesidades de gestión 
del municipio, el PSOE ha nego
ciado por presiones dentro de su 
grupo".

Benito se mostró deseoso de 
que el preacuerdo, una vez plas
mado en un texto, tuviese eficacia 
en 1992 para poder participar en la 
elaboración de los presupuestos de 
este año.

Celia Iglesias

Benito al fondo y García en el medio, responsables del preacuerdo

La mayoría de los barrios

TORREJON, SIN 
ALCANTARILLAS
El acondicionamiento de la red 

de alcantarillado en algunas calles de 
Ciudad Jardín del Rosario, moción 
que presentó en el Pleno del viernes 
pasado el PP, fue rechazado por el 
resto de los grupos políticos.

Según manifestó a esta revista el 
portavoz adjunto del PP, José Luis 
Navarro, las calles Esmeralda, Bri
llante y Cristal carecen de una red de 
alcantarillado, que provoca, con la 
llegada de las lluvias, importantes 
inundaciones.

En estos tres barrios están cons
truidas alrededor de 500 viviendas y 
"de sus problemas, comenta Navarro, 
se tiene constancia en escritos que 
datan del año 1985".

A la carencia de alcantarillas en 
unas calles y el mal estado en otras 
hay que sumar que en las proximida
des se encuentra el parque público 
Las Peonías, exclusivamente de are
na, con una inclinación hacia los 
bloques de pisos que causa al llover 
no sólo la bajada del agua, sino tam
bién de barro.

El agua y el barro quedan reteni
dos en una especie de estanque que 
dificulta y, en ocasiones impide, el 
acceso de los propietarios a los por
tales.

■  MOCION

La moción presentada por el PP 
proponía como solución urgente la 
construcción de un muro de conten
ción en el límite sur del parque para 
impedir el descenso del agua, y a más 
largo plazo, que los servicios técni
cos del Ayuntamiento evaluasen el 
coste de la creación de una red de al
cantarillado y que se comprometie
sen a incluirlo en los presupuestos 
de 1992.

Tras rechazar la moción PSOE, 
IU y Grupo Independiente, los veci
nos afectados, presentes en la sala, 
invitaron a los políticos a su barrio, 
pero "no os olvidéis las botas", dije
ron.

C.L
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US CIO  JIJES DEL APOCALIPSIS

Almudena González, de IU, la concejal! m ás joven

Hombres 20, mujeres 5. Este no 
es el resultado de un partido de ba
lonmano, se trata del número de rep
resentantes que ambos sexos tienen 
en el Ayuntamiento de Torrejón. Co
mo se puede observar, los varones 
ganan por goleada, pero su rival le ha 
marcado dos tantos más que en la pa
sada legislatura.

Almudena González es la primera 
mujer que ha entrado en IU. Su inte
rés por el mundo de la política viene 
de tiempo atrás, cuando contaba con 
11 años, ahora tiene 26, y trabajaba 
en grupos de ayuda dentro de la Cruz 
Roja, pero deseaba un compromiso 
mayor y optó por ingresar cinco años 
más tarde en las Juventudes Comu
nistas.

Para ella su condición de mujer ni 
le ha perjudicado ni beneficiado. "Es 
cierto que tenemos que demostrar 
que estamos ahí, que somos tan váli
das como ellos, pero antes debemos 
demostrárnoslo a nosotras. Nuestro 
gran problema es la falta de autoesti
ma".

El establecer una cuota del 25% 
de féminas en los partidos políticos 
para que la presencia de las éstas au

mente periódicamente es una fórmu
la que se contradice incluso en el tér
mino que se emplea para calificarla: 
discriminación postiva. "Con ello he
mos dado un paso adelante para que 
nuestra participación sea cada vez 
mayor y como consecuencia de ello, 
las mujeres dejen de temer a la polí
tica, entre otras razones, por el mie
do a hablar en público", comenta 
González.

Al igual que en el Gobierno el mi
nisterio de Servicios Sociales está co
mandado por una mujer, en Torrejón 
también son ellas las que se ocupan 
de lo que concierne a diferentes co
lectivos sociales: tercera edad, juven
tud, mujer.

■  INTUICION FEMENINA

Tal vez se deba a que el sexo fe
menino disfrute de una sensibilidad 
especial para estos temas, aunque la 
concejala de IU no cree que de un 
don, "simplemente, indica, vemos la 
cosas de diferente forma por la edu
cación y los roles que nos han asigna
do desde que nacemos".

Sin embargo, no son de la misma 
opinión las ediles del Partido Popu
lar, Adela Llórente y Mari Piñeiro, 
que están convecidas de que las mu
jeres por ser más observadoras e in
tuitivas "captamos mejor las cosas", 
afirman.

Tanto LLorente como Piñeiro es
tán casadas y tienen hijos, y ambas 
aprovecharon que éstos eran ya lo 
suficiente mayorcitos como para no 
tener que estar a su lado día y noche 
para entrar en política de la mano de 
los populares.

Ramona Palomares, del PSOE, se estrena como concejala
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Adela Llórente, del PP, un rostro popular en el Ayuntamiento

La primera concejala lleva en la 
práctica desde 1987, es un rostro co
nocido en los pasillos del Ayunta
miento. Ella dice que "le llegó el mo
mento de plantearse qué hacer. Te
nía la necesidad de ser yo misma, de 
ser persona, y aquí fui a parar".

De momento ha conseguido, 
aparte de ciertos logros con su parti
do, sentirse activa, ser una pieza de 
ese tablero de ajedrez que es la vida, 
y espera estar, como mínimo, los cua
tro años de la actual legislatura.

■  AMIGAS

Su compañera de coalición, Mari 
Piñeriro, inició su carrera pública ha
ce cuatro años y después de casi 
ocho meses en el Consistorio dice 
sentirse perfectamente identificada 
con sus labores como edil.

"La política para mí ha sido como 
un gusanillo que te entra, que te en
tra, y luego no ha habido quien me lo 
extirpe".

A Piñeiro le entró cuando se in
corporó a las filas del Partido Popu
lar, acto seguido salió elegida vocal y 
culminó su carrera, hasta el momen
to, con su cargo como concejala.

El cupo de cinco mujeres en el

gobierno municipal lo completan la 
delegada socialista de Hacienda y 
Mujer, Carmen Cesteros, y la delega
da de Servicios Sociales, Sanidad y 
Consumo, Ramona Palomares.

Cesteros es sin duda la más popu
lar de todas, es muy temperamental y 
da muestra de tener una gran seguri
dad en sí misma. Ello despierta senti
mientos tan opuestos como el amor y 
el odio.

■  LA MAS POPULAR

Desde que está en el Ayunta
miento se ha preocupado por los 
problemas de las féminas. De mo
mento ya ha conseguido que además 
del Area de la Mujer exista una con
cejalía dedicada en exclusiva a este 
grupo social. Con Ramona Paloma
res se completa la lista. Tras las elec
ciones de mayo entró a formar parte 
del equipo de gobierno, y su conceja
lía es la que mayor número de muje
res tiene en su plantilla.

Hasta hoy, la relaciones entre po
pulares, socialistas y comunista son 
excelentes, al menos eso dicen todas. 
Sus diferencias ideológicas no impi
den que acudan a cursos en Madrid 
sobre servicios sociales.

Celia Iglesias

¡QUIERO 
SER UN TIO!

Carmen Cesteros, Ramona 
Palomares, Adela Llórente, Ma
ri Piñeiro y Almudena González, 
serían modelos perfectos para la 
autora de la exitosa obra de Car
men Rico Godoy, "Como ser una 
mujer y no morir en el intento".

Las cinco concejalas compa
ginan su trabajo en el Ayunta
miento con las labores de su ca
sa. A pesar de las dificultades, no 
pueden dejar de ser absoluta
mente mujer.

Con sus compañeros de parti
do, hombres, dicen que no hay 
ningún tipo de problema. De vez 
en cuando, según Mari Piñeiro, 
"a alguno se le escapa eso de 
¡dame un café!".

También ocurre que la dife
rencia generacional se convierte 
en ocasiones en una pequeña 
barrera, fácil de franquear. Este 
es el caso de Almudena Gonzá
lez, quien por su juventud, 26 
años, topa con más facilidad con 
compañeros de partido de mayor 
edad como Carlos Loaísa que 
con Ricardo Merino, más joven 
aún que ella. Pero los roces que
dan siempre en pequeñas discu
siones.

Además de tener compañeros 
varones, esta mujeres han disfru
tado de vivencias comunes que 
coinciden con escenas de la pelí
cula que dio vida a la obra de Ri
co Godoy. Como ejemplo, la si
guiente:

Entran en un bar con un 
hombre. El camarero pregunta: 
-¿Tomarán café los señores?.

-Un poleo y un café, por fa
vor.

-El camarero pone delante de 
ella el poleo y de él el café.

Anécdotas como ésta misma 
les ha llevado a plantearse si no 
sería mejor ser un tío. La conclu
sión: seguro que es más fácil, pe
ro todas están muy contentas y 
orgullosas con su condición de 
ser mujer.
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Se albergará ei

CENT
SATELITE
La Base Aérea de To- 

rrejón de Ardoz será el 
centro de satélites de la 
UEO (Unión Europea 
Occidental) tras aprobar
se en la reunión de Mi
nistros celebrada el mar
tes en Bonn, tal como in
formaron distintos me
dios de comunicación na
cionales.

La creación de estas 
instalaciones fue decidi
da por la UEO el pasado 
27 de junio. La misión de 
este centro será la de 
formar fotointérpretes 
de los nueve países 
miembros, analizar las 
imágenes obtenidas por 
satélite para la verifica
ción del desarme, el con
trol de crisis y la monito-

i la Base Aerea

RO DE 
,S DE UEO

rización del medio am
biente.

Las actividades co
menzarán en 1992 en un 
periodo experimental 
que se prolongará duran
te tres años, para iniciar 
a continuación la fase 
operacional.

Este centro se instala
rá en la Base Aérea de 
Torrejón, aprovechando 
algunas de las instalacio
nes ya disponibles, y es
tará próximo a la sede 
del Instituto Nacional de 
Técnica Aerospacial (IN- 
TA). Con el emplaza
miento de estas nuevas 
instalaciones se generará 
una importante genera
ción de actividad econó
mica y técnica. C.7.

Finalizaron

SOBRELA 
DE EM1

Ayer finalizaron las pri
meras jornadas sobre la 
creación de empresa que 
organiza la asesoría jurídi
ca para jóvenes del Servi
cio de Información Juvenil 
de Torrejón.

Un grupo de cincuenta 
personas asitieron durante 
los días 19, 20 y 21, en la 
Casa de la Juventud, de 
seis a nueve de la noche, a 
las charlas que impartieron 
la abogada, Virginia Fer
nández, y el economista, 
Antonio Guerrero.

Según ha manifestado a 
LA CRONICA la directo
ra del centro de informa
ción, Susana Fernández, 
"ha sido un éxito de públi-

las jornadas

CREACION
CRESAS
co. En un prinicipio el cur
so estaba pensado para 
unas treinta personas, pero 
al final casi se duplica esta 
cifra". Fernández comentó 
también que la iniciativa 
de celebrar las jornadas 
surgió porque "al abrirse el 
servicio de la asesoría jurí
dica, cerca del 60% de los 
jóvenes que hasta allí se 
acercaron se interesaban 
por qué debían hacer para 
formar una empresa".

Aparte de las sesiones 
de la tarde, se organizaron 
otras por la mañana para 
los componentes de la Ca
sa de Oficios de jardinería, 
interesados en montar su 
propio negocio. C.I.

Tfflipo Aumcipm
J O S E  M A R I A  R O D E R O

Torrtjór de Ardor

CARTELERA
NOVIEMBRE/91

23 NOVIMEBRE. 20 H.

CONCIERTO
CORAL URICA COMPLUTENSE

DE ALCALÁ DE HENARES

Director: Ange l Manzanal 
Planista: Nieves Henández

24 NOVIEMBRE. 20,00 H.

VIAJE DE UN LARGO DÍA 
HACIA LA NOCHE

De Eugene O 'ne ll 
COMPAÑÍA JULIETA SERRANO

iC I N E
29 DE INOVIEMBRE, 2 1 ,0 0  H.

UN FILh 

]
í  D E CLINT EASTWOOD

BIRD
TEATRO MUNICIPAL JOSÉ M1 RODERO

C/ Londres, 3. Tel. 675 10 50 (Ext. 27) 
y 677 23 10. TORREJÓN DE ARDOZ

HORARIO TAQUILLA:
Jueves, viernes, sábado y  domingo de 18 a 20 h.

S?g (g  g/ q  ¿ J x p o ó ic lo n e i

El Tranvía
S IT O  E N  P L A Z A  M A Y O R  S / N .  T O R R E J Ó N

AGRUPACIÓN FOTOGRÁFICA

ORTIZ-ECHAGÜE
H o ra r io : V le rn e » d e  1 9  a  21 h.

S á b a d o e  y d o m ingo e  d e  12  a  14  y  d e  19  a  21  h.
Dias 15. 16. 17  u 2 2 . 2 3  y  2 4  d e  no u lm e b re  d e  1991



ARsnjucz 1 Villoverde 1 
Alcobendas 0 Carabanchcl 0 
Mosca rdó 3 Paria 0 
Vicátvaro 0 Torrcjón 1 
Rayo Vallecano 0 MÓ6tolcs 2 
Fueniabrada 0 Real Madrid 1 
Navalcamero 2 Pegaso 0 
Alcalá 1 San Fernando 0 
Majadahonda 0 S.S. Reyes 
Valdcmoro 1 Las Rozas 6

EQ U IPO PUNTOS

1 Real Madrid 19
2 Aranjuez 18
3 ALCALA 18
4 S. FERNANDO 15
5 Móstoles 15
6  Villaverde 13
7 Pegaso 13
8  S..S. Reyes 13
9 TORREJON 13
10 Carabanchel 12

11 R. Majadahonda 11

12 Las Rozas 1 0

13 Fueniabrada 1 0

14 Rayo Vallecano 1 0

15 Moscardó 10

16 Parla 10

17 Navalcamero 9
18 Vicálvaro 8

19 Alcobendas 7
20 Valdemoro 6

NO SE JUGÓ JORNADA ESTE 
PASADO SÁBADO EN EL GRUPO B 
DE LA DIVISIÓN DE HONOR, APLA
ZÁNDOSE HASTA EL MIÉRCOLES 
DÍA 27 DE NOVIEMBRE.

E Q U IPO  PUNTOS

1 At. Madrid 15

2 Teka 14

3 M epamsa \  1
4 Cadagua 10

5 Teucro g
6 H. Alacant 6

7 J. ALCALA 6

8  GUADALAJARA o

RESULTADOS
Y

BALONCESTO

Ciceres 95 Cajabilbao 65 
Basketmar 97 Lagisa 84 
Obradoiro 80 Meliila 71 
Montehuetva 84 J.ALCALA 71 
Andora 95 GUADALAJARA 75 
Santa Coloma 72 Cañarais 73 
Askatuak 89 Cajabadajoz 86 
Prohaci 66 Ho6pitalet 74

E Q U IPO  PUNTOS

1 Prohaci 26
2 Andorra 23
3 Lagisa 23
4 Cáceres 23
5 Canarias 23
6  Monte Huelva 22
7 Cajabadajoz 22
8  Basketmar 22
9 J. ALCALA 20
10 Askatuak 20
11 GUADALAJARA 20
12 Hospitalet 20
13 Cajabilbao 19
14 Santa Coloma 18
15 Obradoiro 18
16 Meliila 17
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FUTBOL
- ■:

BALONMANO

H a g a  un punto y a p a r t e ’ 

en sus co s tu m b re s  

c u l in a r ia s  y coma 

en nues tro  re s ta u ra n te  •

LA FRAGUA DE ALCALÁ ES UN 
LUGAR PARA VELADAS REDONDAS

NUESTRO CHEF LE RECOMIENDA:

C(P
C,

'¿ J i l c n l n

L

RESTAURANTE •  PARRILLA
—  Solomillo cóbrales.
—  Entrecot a la anchoa.
—  Lomos de merluza con langostinos 

en salsa de almendras.
—  Pimientos del piquillo rellenos

de bacalao. Camino de los Afligíaos, local 56 Tel SS3 06 05
—  Chuletón «La Fragua». Pol. Esgarauna ALCALA DE HEN.ARES



ESSO. Extra 
20W60 
5 L

GASOLINA O  DIESEL, TURBO O  
INYECCIÓ N, en co n trará  VD en  
NORAUTO e l a c e ite  q u e  m ás  
se a d a p ta  a  su m otor, todos  
los filtros están disponibles  
Y NORAUTO CAM BIA EL ACEITE 
SIN CITA PREVIA

PARQUE-SUR - LEGANÉS 
Aparcamiento Ctro. Comercial 
TeL 68 8  10 19

ALCALÁ DE HENARES 
Aparcamiento Ctro. Comercial 
i DEHESA Ounto ALCAMPO) 

TeL 888 08 75

Mobl 1 
Sintético 
4 L

Altonce 
20V50 
SFPQ2 
6 L
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Fútbol

El ARBITRO, El TRISTE PROTAGONISTA
Campo: Estadio Municipal El Val. Sobre los 1.000 especatadores. Buena tempe
ratura.
Domingo 17 de noviembre. 11,45 horas. Décimosegunda jornada del Grupo Vil 
de la Tercera División.
Resultado: Alcalá 1 San Fernando 0
Alcalá: Jabonero, Rubio, Dani, Moya, Barrero, Antonio, Morcillo, Caballero 
(Sebas), Montero (De la Torre), Quique y Javi.
San Fernando: Julián, Tomás, Miguel Angel (Paco), Martín, J. Pedro, Balmori, 
Montero, Rafa, Barranco, Juve y Antonio! (Tomi).
Arbitro: Mejía Dávila. Peor imposible, se convirtió en el protagonista, pitando 
cosas que solamente él las vio.

En el cuadro alcalaíno reapare
cieron Javi y Antonio. Desde los 
primeros minutos Mejía Dávila em
pezó pitando faltas extrañas que na
die supimos a que atendían. En el 
minuto 14, el jugador de color An
tonio, dispuso de una clara oportu
nidad para marcar cuando Jabonero 
estaba fuera del marco.

El Alcalá jugó sin ideas, no hubo 
unión entre el centro del campo y la 
vanguardia y las ocasiones de gol no 
existieron, realizando el primer tiro 
a puerta en el minuto 37 en las bo
tas de Montero. Por contra el San 
Fernando contó con una clara opor
tunidad de gol en un tiro certero de 
Montero que Jabonero despejó 
acertadamente.

Juan Clemente vio la tarjeta 
amarilla por hacer un simple co
mentario a su jugador Quique, in

terpretando el árbitro que protesta
ba alguna decisión suya.

La segunda parte fue muy distin
ta a la primera, en el primer minuto 
el alcalaíno Montero tuvo una clarí
sima ocasión de gol despejando en 
"in extremis" el cancerbero Julián. 
El Alcalá se marchó hacía arriba 
adelantando sus líneas.

Como muestra del lamentable 
festival del árbitro Mejía Dávila, co
mentar que en un balón bombeado 
al área visitante, pugnaron por el 
balón el guardameta Julián y su 
compañero Martín, el portero cayó 
por un empujón de su compañero y 
el árbitro señaló falta en contra del 
Alcalá, cuando ningún jugador 
complutense participaba en la juga
da.

Setenta y seis minutos tardaron 
los jugadores del Alcalá en conse-
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guir el anhelado gol: pase de Dani, 
cabezazo de De la Torre, rechaza el 
guardameta Julián y Javi oportuno 
consiguió el gol del triunfo. Como 
fruto de los saludos y de los abrazos 
de los jugadores alcalaínos, Caballe
ro salió lesionado por un posible ca
bezazo de uno de sus compañeros, 
siendo sustituido por Sebas.

■  EXPULSIONES A GO GO

Los minutos restantes para la 
conclusión del encuentro fueron 
interminables, agónicos y emocio
nantes. En el 36 sería expulsado 
Moya por doble amonestación. Los 
jugadores del San Fernando aprove
charon la ocasión y se marcharon 
hacia la portería de Jabonero, sin 
embargo los hombres de Juan Cle
mente no se cerraron atrás y busca
ron ampliar la diferencia en el mar
cador.

Parecía imposible hacerlo peor, 
pero el árbitro nos demostró que 
no era así y en el minuto 47 pitó un 
penalty, una falta cometida por Ba
rrero a un metro y medio del área 
de Jabonero.

La pena máxima la lanzó Barran
co y Jabonero lo paró de una forma 
inconmensurable. (A veces existe 
justicia en el fútbol). Mejías Dávila 
seguía con su cadena de despropósi
tos y en un minuto expulsó a De la 
Torre a expensas del juez de línea y 
en la misma jugada por protestar al 
capitán Quique., tamién expulsaría 
al visitante Juve. El colegiado pro
longó el partido siete minutos más, 
siendo despedido del Val con insul
tos e improperios por parte del pú
blico alcalaíno.

Luis Cambil
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( Q U O  EL DEPORTE ES ALGO ESPECIAL
La asociación vecinal Colonia 

Santa Ménica desde hace un año y 
medio creo sus propias actividades 
deportivas tanto para niños norma
les como para niños con problemas 
físicos y mentales.

En este apartado, el deporte se 
ha convertido en algo más que una 
simple actividad, ha servivo como 
sistema formativo, de integración a 
la sociedad e incluso familiar. El 
practicar el fútbol sala ha servido 
para arrancarles de sus problemas 
familiares que son sobre todo eco
nómicos y de adaptación y darles a 
sus padres el reconocimiento de que 
sus hijos son totalmente válidos.

Antonio Godoy, presidente de la 
asociación y Gerardo Ruiz repre
sentante en el área de información y 
publicidad nos explican los porme
nores de este equipo: "este equipo 
de fútbol sala llevan tres años juntos 
y participaron en un campeonato de 
España. Disponemos de entrenado
res especializados y federados, ade
más de ayudantes. Además 
AN.D.E. (Asociación Nacional 
Disminuidos Especiales), han crea
do su propia federación y su corres
pondiente campeonato nacional. 
"Dentro de esta asociación existe 
una representación de Alcalá que 
crearon un equipo denominado 
"MIO" y éstos aceptaron nuestras 
actividades deportivas y se han inte
grado dentro de la asociación Santa 
Mónica en la actividad de fútbol sa
la".

■  "NOS NIEGAN LAS PISTAS"

Gerardo Ruiz nos comentó los 
problemas de medios: "Tanto para 
los niños normales como para los 
disminuidos se nos ha negado entre
nar y jugar en las canchas de la Ciu
dad Deportiva. Los niños disminui
dos entrenan en Cuatro Vientos, es
to supone todos los días 60 kilóme
tros de ida y 60 de vuelta. Es el úni
co sitio donde pueden entrenar a la 
hora que éllos pueden. Hace unos

días recibimos una carta del gerente 
de la Ciudad Deportiva, Eduardo 
Barreras, negándonos la utilización 
de las pistas".

Antonio Godoy indignado apos
tilló: "estamos intentando como aso
ciación ya que la Ciudad Deportiva 
nos niegan la instalación a un equi
po que represente la ciudad buscar 
una cancha en Alcalá. Entrenan dos 
horas y media y la cancha no debe 
tener ningún dispositivo distinto, só
lo como cualquier ser humano tener 
sus duchas correspondientes".

Los monitores son los encarga
dos de dirigir tanto a los niños dis
minuidos como a los denominados 
normales, chavales entre 14 a 17 
años. Para jugar en el equipo de dis
minuidos no hace falta que tengan 
un grado de deficiencia común para 
formar el equipo.

Los rasgos comunes son que ten
gan un coeficiente bajo, algunas ta
ras mentales y que no tengan una 
gravedad extrema, además los niños 
elijen el deporte que más le guste. 
Para disputar este campeonato de 
España celebrado estos días en Be- 
nidorm, el A A W . Santa Mónica 
(tras la unión con el grupo MIO) al

ser campeón de Madrid, representó 
a esta Comunidad. Para desplazarse 
a tierras alicantinas tuvieron que 
aportar dinero de su propio bolsillo, 
alrededor de 75.000 ptas en calidad 
de transporte. En este campeonato 
participó 56 equipos más un invita
do que es la selección de Portugal.

Gerardo y Antonio nos comenta
ron algo curioso: "la preparación fí
sica es normal, la apariencia física es 
totalmente normal, cuando se habla 
con ellos se nota su deficiencia. En
trenan dos horas y media a tope y 
en los partidos mantienen un nivel 
muy fuerte que un equipo conside
rado normal no resistirían".

"Disponen de un potencial físico 
enorme, ya que han jugado cuatro 
partidos cada día. Ellos se esfuerzan 
de una manera especial ya que hasta 
que no consiguen hacer una cosa no 
paran. Entrenan de una forma tan 
vehemente que hasta a un jugador 
le tuvieron que dar veinticinco pun
tos de sutura e incluso les hemos di
cho que no marcaran tantos goles 
para no desprestigiar al contrarío ya 
que en algunos partidos han marca
do nada menos que la friolera de- 
treinta goles".

Luis Cambil
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Baloncesto

SE ROMPIO m  BUENA RACHA
Cancha: Pabellón Municipal de Huelva. Media entrada.
Sábado 16 de noviembre. 18,00 horas. Décimocuarta jornada de la Primera División. 
Resultado: Montehuelva 84 (39) Juventud Alcalá 71 (35)
Montehuelva: Gneiting (20), López (7), Márquez (6), Andivia (10) y Artiles (22), Ro
jas (3), Blanco (8), Llorens (4) y Eleal (4).
Juventud Alcalá: Oquillas (13), Cooke (9), González (12), Del Moral (7), Quintanilla 
(5) y Paraíso (25).
Arbitros: Lainez y Quesada. Bien.

Ante el equipo onubense, el club 
alcalaíno rompió su gran racha de 
victorias sumadas en cuatro para sa
lir derrotado ante otro equipo que 
también está en línea ascendente, ya 
que el club andaluz lleva cuatro par
tidos consecutivos sin conocer la de
rrota.

En la primera parte la igualdad 
fue la nota común, sin ningún equipo 
se adelantara en el marcador con di
ferencias ostensibles. Las defensas 
tanto onubenses como alcalaínas 
fueron determinantes para frenar a 
los ataques. El primer tiempo con
cluyó con una diferencia de 4 puntos 
favorables para el conjunto local: 39- 
35 con su americano Gneiting como 
el máximo baluarte.

Ya en la segunda parte, el club 
andaluz salió más concienziado en 
ganar el encuentro aunque el Alcalá 
resistió inicialmene las avalanchas 
onubenses. El partido ganó en inten
sidad, los ataques prevalecieron a las 
defensas, realizando un bonito es
pectáculo.

Los minutos transcurrieron y los 
jugadores del Montehuelva se fue
ron distanciando poco a poco en el 
marcador, gracias a la labor de Gnei
ting que conseguiría 2 0  puntos y de 
Artiles con 22 puntos.

■  JUEGO INTERIOR

Donde el Montehuelva fue neta
mente superior al cuadro de Luis 
Angel Rodrigo fue en el juego den
tro de la zona, con dominio absoluto 
de los rebotes defensivos y ofensivos. 
A esto se unió un cierto bajón en el 
rendimiento defensivo de los com
plutenses que lo aprovecharon per-
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fectamente los andaluces.
El resultado definitivo fue de 84- 

71 favorable al conjunto local, dife
rencia en el marcador que hace justi
cia por lo presenciado en la cancha, 
ya que en el segundo tiempo los ju
gadores del Montehuelva fueron ne
tamente superiores al Juventud Al
calá, tanto en ataque como en de
fensa y sobre todo en los rebotes.

BALONMANO
La liga de División de Honor 

en su grupo B ha sido suspendida 
hasta el miércoles 27 de noviem
bre. El motivo de tal aplazamien
to  es que la selección española 
jugará la Super Copa ante selec
ciones tan potentes como Alema
nia, Suecia, URSS, Yugoslavia y 
Rumania en tierras alemanas.

El Juventud Alcalá jugará en 
tierras alcarceñas el próximo 
compromiso de liga, el díá 27 an
te un C.B. Guadalajara que toda- 
viía no ha ganado ni un sólo en
cuentro. Esta fecha ha sido im
puesta por el Comité de Compe
tición para recuperar la jomada 
que se suspendió por la huelga 
arbitral. En el grupo A se jugaron 
todos los partidos en los que no 
intervenían jugadores interna
cionales, menos el Avidesa-Gra- 
noilers que por compromisos te
levisivos si se disputó.

LIBRE
DIRECTO

TAN
AMIGOS

Luis Cambil

El pasado viernes 8  de noviem
bre se celebró la asamblea extraor
dinaria del Alcalá. No fue tan mo
vida ni tan sincera como la que se 
celebró allá por el 2 2  de marzo.

En esa fecha, dicha asamblea 
terminó como el rosario de la au
rora, con el coro unánime de: 
"Fuera, Fuera" de los socios asis
tentes hacia el presidente alcalaíno 
José García Rojas. Ocho meses 
más tarde nadie le recrimina ni na
die le pide su dimisión. ¿Es que en 
este período de tiempo, el presi
dente complutense ha arreglado 
todos los males que según la mayo
ría de los socios asistentes a dicha 
asamblea pedían?

NI mucho menos, quizás ocurre 
que el equipo va bien clasificado y 
la gente se ha olvidado de todos los 
males que padece el Alcalá, sobre 
todo económicos y depotivos.

En dicha asamblea en tan sólo 
diecisiete minutos se aprobaron 
los presupuestos para la tempora
da pasada y la actual. Increíble 
puede parecer que en un poco más 
de un cuarto de hora se aprueben 
los gastos y los ingresos de 2  años.

La asamblea discurrió por cami
nos de tranquilidad, sólo el tema 
de los temibles, aniñados e irres
ponsables ultras concitó más de 
una polémica. A raiz de esto co
mentar que estos "seguidores" se 
dediquen a animar y no a insultar a 
ningún medio de comunicación ni 
a meterse por el color de piel de 
los jugadores (insultaron grave
mente al jugador de color Antonio 
del San Femando en el partido 
que se jugó en El Val). Para con
cluir pedir más discreción al presi
dente alcalaíno y a su directiva y 
que no lea en público en la misma 
mesa de la asamblea la prensa ya 
que no es ni momento ni lugar 
oportunos para hacerlo.


